

**INVENTARIS ARSIP
PETA SENSUS PENDUDUK 1970 BIRO PUSAT STATISTIK
PROVINSI SUMATERA BARAT**



**DIREKTORAT PENGOLAHAN
DEPUTI BIDANG KONSERVASI ARSIP
ARSIP NASIONAL REPUBLIK INDONESIA
2023**

**INVENTARIS ARSIP
PETA SENSUS PENDUDUK 1970 BIRO PUSAT STATISTIK
PROVINSI SUMATERA BARAT**



**DIREKTORAT PENGOLAHAN
DEPUTI BIDANG KONSERVASI ARSIP
ARSIP NASIONAL REPUBLIK INDONESIA**

2023

KATA PENGANTAR

Pasal 19 Ayat (2) Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan menyebutkan bahwa Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) wajib melaksanakan pengelolaan arsip statis yang berskala nasional yang diterima dari lembaga negara, perusahaan, organisasi politik, organisasi kemasyarakatan dan perseorangan. Pengelolaan arsip statis oleh ANRI ditujukan untuk menjamin keselamatan dan keamanan arsip sebagai bukti pertanggungjawaban nasional dalam kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara. Arsip statis yang dikelola ANRI merupakan memori kolektif, identitas bangsa, bahan penelitian dan pengembangan ilmu pengetahuan serta sumber informasi publik. Oleh karena itu, pengelolaan arsip statis yang benar sesuai kaidah kearsipan perlu dilakukan dalam rangka meningkatkan aksesibilitas arsip statis oleh publik. Berkaitan dengan hal tersebut, Direktorat Pengolahan ANRI pada Tahun Anggaran 2023 melaksanakan kegiatan penyusunan Inventaris Arsip Peta Sensus Penduduk 1970 Biro Pusat Statistik (BPS) Provinsi Sumatera Barat. Inventaris arsip ini merupakan sarana bantu penemuan kembali arsip statis (*finding aid*) arsip Peta Sensus Penduduk 1970 BPS Provinsi Sumatera Barat yang tersimpan di ANRI.

Kami menyadari inventaris arsip ini masih belum sempurna, namun setidaknya inventaris ini sudah dapat digunakan sebagai sarana bantu untuk mengakses, menelusuri dan menemukan arsip peta sensus penduduk 1970 BPS Provinsi Sumatera Barat dalam rangka pelayanan arsip statis kepada pengguna arsip (*user*). Akhirnya, kami menyampaikan banyak terima kasih kepada segenap pimpinan ANRI, tim penyusun dan semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan inventaris arsip ini. Semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa membalas semua amal baik yang telah Bapak/Ibu/Sdr berikan, amiin.

Jakarta, Desember 2023

Direktur Pengolahan



Wiwi Diana Sari, S.Si, M.A

DAFTAR ISI

KATA PENGANTAR	i
DAFTAR ISI	ii
I. PENDAHULUAN	iii
A. Riwayat Pencipta Arsip.....	iii
B. Riwayat Arsip.....	vii
C. Pertanggungjawaban Pembuatan Inventaris Arsip.....	viii
D. Petunjuk Akses Arsip	xv
1. Penggunaan Inventaris Arsip Statis.....	xv
2. Penggunaan Arsip sebagai Sumber Data	xvi
DAFTAR PUSTAKA	xviii
II. URAIAN DESKRIPSI ARSIP	1
III. PENUTUP	45
LAMPIRAN	
INDEKS NAMA DESA	46

I. PENDAHULUAN

A. Riwayat Pencipta Arsip

Dalam ilmu kependudukan, setidaknya terdapat 3 (tiga) metode utama untuk mengumpulkan data kependudukan, yakni sensus, survei dan registrasi (Tukiran, 2000). Pertama ialah sensus penduduk yaitu metode pengumpulan data kependudukan yang dilakukan dengan cara menghitung dan mencatat jumlah penduduk serta karakteristik demografi lainnya di seluruh wilayah suatu negara. Sensus penduduk umumnya dilakukan secara berkala dalam interval tertentu, misalnya seperti setiap 10 tahun. Kedua, survei penduduk, yakni metode pengumpulan data yang dilakukan dengan cara wawancara langsung kepada sebagian sampel populasi yang dipilih secara acak. Survei penduduk dapat dilakukan lebih sering daripada sensus, dan dapat berfokus pada topik tertentu, seperti kesehatan, pendidikan, ketenagakerjaan, dan lainnya. Kelebihan dibanding dengan sensus, survei penduduk memberikan data yang lebih detail tentang karakteristik sosial dan ekonomi penduduk. Sedangkan metode ketiga ialah registrasi penduduk. Registrasi penduduk adalah metode yang melibatkan pencatatan data kependudukan secara terus-menerus oleh pemerintah atau otoritas terkait yaitu dengan mencatat informasi identitas setiap penduduk, seperti nama, tanggal lahir, alamat, dan status perkawinan. Data registrasi penduduk biasanya digunakan untuk administrasi dan pelayanan publik (Hidayati, 2023).

Sebagai salah satu negara dengan tingkat populasi penduduk yang tertinggi di dunia, upaya untuk mendapatkan data kependudukan melalui sensus (pencacahjiwaan) penduduk yang valid dan terpercaya merupakan sesuatu yang penting bagi keberlangsungan pembangunan Indonesia. Hal ini dikarenakan sensus penduduk memang digunakan sebagai salah satu dasar perencanaan pembangunan dan pengambilan kebijakan pemerintah. Melalui sensus penduduk, pemerintah dapat menentukan pembangunan secara lebih tepat sehingga pembangunan menjadi lebih terarah. Manfaat sensus bagi pembangunan ialah dapat mengetahui perkembangan jumlah penduduk dari periode ke periode, mengetahui persebaran serta kepadatan penduduk di tiap-tiap wilayah. Selain itu, sensus penduduk juga dapat mengetahui berbagai atribut sosial penduduk seperti tingkat kelahiran, kematian serta migrasi dan segala macam faktor yang mempengaruhinya. Keberadaan sensus penduduk jelas sangat berperan penting dalam proses pembangunan.

Sejarah pelaksanaan kegiatan sensus penduduk di Indonesia sejatinya telah dimulai sejak era penjajahan, tepatnya pada masa pendudukan kolonial Hindia-Belanda di Nusantara pada awal abad ke-XIX yang pada saat itu dipimpin oleh Gubernur Jenderal Hindia-Belanda, Herman Willem Daendels sebagai perwakilan koloni Belanda-Perancis. Ketika Hindia-Belanda jatuh ke tangan Inggris, upaya pencacahan jiwa pun dilanjutkan oleh Gubernur Jenderal Thomas Stanford Raffles. Pada 1815, Raffles mulai melakukan sensus penduduk yang sederhana untuk pertama kali yang dilakukan dengan cakupan wilayah pulau Jawa dan Madura. Hasil sensus penduduk tersebut telah menyatakan jumlah penduduk pulau Jawa saat itu sebanyak 4.615.270 jiwa (Nugraha, 2023). Setelah tahun 1830, kebutuhan untuk melakukan penghematan anggaran biaya pemerintahan mengakibatkan penghematan biaya pencatatan penduduk. Hal ini mengakibatkan pencatatan penduduk hanya dilakukan secara *ad hoc* di wilayah-wilayah tertentu selama kurun waktu 1840-1850 (Creutzberg & Laanen, 1987). Mulai 1880, penduduk di Jawa dan Madura didata setiap lima tahun sekali dengan pengolahan hasil pendataan dilakukan di kantor-kantor distrik statistik di daerah. Namun, masih banyak ditemukan kesalahan dalam hasil pendataan ini, penduduk pun tidak merasakan faedah dari pendataan tersebut. Akhirnya, pemerintah memutuskan untuk melakukan pencacahan jiwa secara berkala dan pengolahannya dilakukan di kantor statistik pusat.

Pada 1909, pemerintah mengeluarkan ordonansi tentang cacah jiwa dengan frekuensi sepuluh tahun sekali untuk seluruh wilayah Hindia-Belanda. Baru pada Februari 1920, pemerintah Hindia-Belanda mendirikan lembaga yang menangani statistik di bawah *Directeur van Landbouw Nijverheld en Handel* (Direktur Pertanian, Perindustrian dan Perdagangan) di Buitenzorg/Bogor dengan tugas melakukan pengolahan dan publikasi data statistik, terutama yang berkaitan dengan bea dan cukai. Pada tahun yang sama, dilaksanakan sensus penduduk yang lebih masif dengan konsep yang berbeda. Pada pelaksanaan sensus kali ini, pencatatan tidak hanya dilakukan kepada kepala rumah tangga, akan tetapi semua anggota rumah tangga yang dilengkapi dengan berbagai keterangan geografis (Creutzberg & Laanen, 1987). Pada 24 September 1924, kegiatan statistik dipindahkan dari Buitenzorg ke Batavia dengan nama *Centraal Kantoer voor De Statistiek* (CKS) untuk mendukung kebijakan Pemerintah Hindia Belanda. Sensus modern baru pertama kali dilaksanakan pada 1930 oleh CKS dengan cakupan wilayah yang cukup luas yakni termasuk wilayah Jawa, Sumatera, Kalimantan, Sulawesi, Bali dan Nusa Tenggara. Menurut para ahli, dari semua pelaksanaan sensus yang telah dilaksanakan sebelumnya, sensus penduduk tahun 1930 ini-lah yang memiliki kualitas data yang cukup baik dan banyak digunakan sebagai referensi dalam analisis kependudukan di Indonesia (Gischa, 2020).

Pada masa pendudukan Jepang di Indonesia tahun 1942-1945, CKS beralih ke Pemerintahan Militer Jepang dan berubah nama menjadi *Shomubu Chosasitsu Gunseikanbu* yang bernaung di bawah Gubernur Militer dengan kegiatan lebih diarahkan untuk memenuhi kebutuhan perang/militer saat itu. Setelah proklamasi Kemerdekaan RI, pada 17 Agustus 1945, *Shomubu Chosasitsu Gunseikanbu* dinasionalisasikan dengan nama Kantor Penyelidikan Perangkaan Umum Republik Indonesia (KAPPURI) yang dipimpin oleh Mr. Abdul Karim Pringgodigdo. Bersamaan dengan pindahnya pusat pemerintahan Republik Indonesia dari Jakarta ke Yogyakarta, kegiatan KAPPURI juga turut dipindahkan ke Yogyakarta pada awal tahun 1946 dan dipimpin oleh Semaun. Pada saat yang sama, Pemerintah Federal Belanda (NICA) di Jakarta menghidupkan kembali CKS yang sempat dikuasai Jepang. Pada akhir Desember 1949, pihak Belanda mengakui kedaulatan RI secara penuh, dengan demikian pusat kegiatan Pemerintah RI pun kembali ke Jakarta, begitu juga dengan KAPPURI.

Berdasarkan Surat Edaran Kementerian Kemakmuran tanggal 12 Juni 1950 Nomor 219/S.C., kedua lembaga, yaitu KAPPURI dan CKS dilebur menjadi Kantor Pusat Statistik (KPS). Segala operasional kegiatannya berada dibawah tanggung jawab Menteri Kemakmuran. Pemerintah RI terus menerus menyempurnakan kedudukan lembaga KPS. Pada 1 Maret 1952, Menteri Perekonomian mengeluarkan Surat Keputusan Nomor P/44 yang menyatakan KPS berada di bawah dan bertanggungjawab kepada Menteri Perekonomian. Selanjutnya, dengan SK Menteri Perekonomian tanggal 24 Desember 1953 Nomor IB.099/M kegiatan KPS dibagi dalam dua bagian yaitu *Afdeling A* yang merupakan Bagian Riset dan *Afdeling B* mengurus penyelenggaraan dan Tata Usaha. Ketika Kementerian Perekonomian dipecah menjadi Kementerian Perdagangan dan Kementerian Perindustrian melalui Keputusan Presiden (KEPPRES) Nomor 131 Tahun 1957, kedudukan KPS belum ditetapkan. Berdasarkan Keputusan Presiden X nomor 172 tanggal 1 Juni 1957, KPS diubah menjadi Biro Pusat Statistik (BPS) yang bertanggungjawab langsung kepada Perdana Menteri.

Pada 24 September 1960, sesuai dengan Pasal 2 Undang-Undang No. 6 tahun 1960 tentang Sensus, BPS memperoleh tugas besar untuk menyelenggarakan sensus penduduk yang pertama setelah kemerdekaan Indonesia. Pelaksanaan sensus penduduk dilakukan serentak pada tahun 1961. Di tingkat propinsi, sensus dilaksanakan oleh Kantor Gubernur, di tingkat Kabupaten/Kotamadya dilaksanakan oleh kantor Bupati/Walikota, dan di tingkat Kecamatan dibentuk bagian yang mengurus pelaksanaan sensus penduduk. Setelah adanya Keputusan

Presidium Kabinet Nomor Aa/C/9 Tahun 1965, Bagian Sensus di Kantor Gubernur dan Kabupaten/Kotamadya ditetapkan menjadi Kantor Sensus dan Statistik Daerah (BPS, 2023).

Saat era Orde Baru, Pemerintah melihat pentingnya data statistik untuk memenuhi kebutuhan dalam perencanaan dan evaluasi pembangunan. Oleh sebab itu, pada 1968 ditetapkan Peraturan Pemerintah (PP) No.16 Tahun 1968 tentang Status Dan Organisasi Biro Pusat Statistik yang mengatur tentang organisasi dan tata kerja BPS di pusat dan daerah. Dengan semakin meningkatnya peran BPS, Peraturan Pemerintah No.16 Tahun 1968 ini pun perlu dibenahi dan disempurnakan dengan ditetapkan penggantinya yaitu Peraturan Pemerintah Nomor 6 Tahun 1980 tentang Organisasi Biro Pusat Statistik. Berdasarkan Peraturan Pemerintah Nomor 6 Tahun 1980 ini, di setiap provinsi terdapat perwakilan BPS dengan nama Kantor Statistik Provinsi, sedangkan di wilayah kabupaten atau kotamadya terdapat perwakilan BPS dengan nama Kantor Statistik Kabupaten atau Kotamadya.

Pada tanggal 9 Januari 1992, Pemerintah kembali menetapkan Peraturan Pemerintah No.2 Tahun 1992 tentang Organisasi BPS sebagai pengganti Peraturan Pemerintah No. 6 Tahun 1980. Kedudukan, fungsi, tugas, susunan organisasi, dan Tata Kerja BPS yang selanjutnya, diatur dengan Keputusan Presiden Nomor 6 Tahun 1992. Pada tanggal 19 Mei 1997 ditetapkan Undang-Undang Nomor 16 Tahun 1997 tentang Statistik, dimana Biro Pusat Statistik diubah namanya menjadi “Badan Pusat Statistik”. Selanjutnya, pada 26 September 1997 dengan adanya Undang-Undang tersebut, Biro Pusat Statistik diubah namanya menjadi Badan Pusat Statistik, dan sekaligus menetapkan tanggal tersebut sebagai Hari Statistik Nasional. Saat terjadi reformasi pemerintahan, pada 1998, Presiden B.J. Habibie mengeluarkan Keputusan Presiden No. 86 Tahun 1998 tentang Badan Pusat Statistik. Keppres tersebut menyatakan bahwa perwakilan BPS di daerah merupakan instansi vertikal dengan nama BPS Provinsi, BPS Kabupaten dan BPS Kotamadya. Pada 26 Mei 1999, Pemerintah kembali menetapkan Peraturan Pemerintah Nomor 51 tahun 1999 tentang Penyelenggaraan Statistik sebagai peraturan penjabaran dari Undang-Undang Nomor 16 Tahun 1997 tentang Statistik.

B. Riwayat Arsip

Arsip Peta Sensus Penduduk 1970 Biro Pusat Statistik merupakan salah satu khazanah arsip kartografi (peta) yang tersimpan di Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI). Tidak terlalu banyak informasi mengenai sejarah akuisisi arsip ini, namun berdasarkan keterangan beberapa sumber yang didapat, arsip ini diserahkan dari Badan Pusat Statistik kepada ANRI pada sekitar awal tahun 2000-an. Arsip yang diserahkan merupakan arsip wilayah kerja statistik pelaksanaan sensus penduduk tahun 1971 dan 1980. Arsip peta ini merupakan arsip yang dibuat secara manual oleh petugas sensus dari Kantor Sensus dan Statistik Daerah maupun perangkat desa kecamatan/kelurahan dalam rangka persiapan pemetaan wilayah desa yang akan dilakukan pencacahan jiwa. Sebagian besar arsip peta ini diciptakan pada periode Juni s.d Oktober 1970, sedangkan untuk pelaksanaan sensus penduduknya sendiri, baru dilakukan pada tahun 1971. Adapun informasi yang terkandung dalam peta ini antara lain mengenai tentang batas-batas wilayah administrasi desa atau kelurahan maupun kecamatan, jalan, penggunaan lahan (pertanian, perkebunan, tegalan, dsb), bentang alam (sungai/kali, danau, rawa, permukiman, dsb), fasilitas umum (tempat ibadah, sekolah, pasar, kantor pemerintahan, rumah sakit, pemakaman, dsb) serta infrastruktur ekonomi (pabrik, lumbung, dsb).

Arsip peta sensus penduduk BPS 1970 wilayah Sumatera yang diolah pada Tahun Anggaran 2023 ini merupakan pengolahan lanjutan dari pengolahan arsip peta sensus penduduk BPS sebelumnya. Hingga saat ini, khazanah arsip peta sensus penduduk BPS, baik peta sensus penduduk 1970 maupun 1980 yang sudah diolah sejak tahun 2006 s.d 2011 sebanyak 42.291 lembar peta. Dari hasil pengolahan arsip ini, telah dihasilkan 17 daftar arsip statis peta sensus penduduk dari beberapa provinsi di Indonesia yang telah tersedia dan dapat diakses oleh pengguna arsip (*user*) di ruang layanan arsip ANRI. Secara umum, daftar arsip peta sensus penduduk yang telah diterbitkan adalah sebagai berikut:

No.	Judul <i>Finding Aids</i>	Tahun Terbit	Jumlah (lembar)	
			Peta Sensus Penduduk 1970	Peta Sensus Penduduk 1980
1.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Jambi	2006	-	1.312
2.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Bengkulu	2006	-	1.117

3.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Lampung	2006	-	1.430
4.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Sumatera Selatan	2007	-	2.362
5.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi D.I Yogyakarta	2007	-	564
6.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi DKI Jakarta	2007	-	230
7.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Jawa Barat	2007	-	4.606
8.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Jawa Tengah	2007	-	8.486
9.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Jawa Timur	2007	-	8.274
10.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Bali	2009	-	584
11.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Nusa Tenggara Barat	2009	-	538
12.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Nusa Tenggara Timur	2009	-	1.748
13.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Maluku	2009	-	1.923
14.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1980 BPS Provinsi Irian Jaya	2009	-	770
15.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1970 BPS Provinsi DKI Jakarta	2010	225	-
16.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1970 BPS Provinsi Jawa Barat	2010	3.794	-
17.	Daftar Arsip Peta Desa Sensus Penduduk 1970 BPS Provinsi Jawa Tengah	2011	4.328	-
Total			8.347	33.944

C. Pertanggungjawaban Pembuatan Inventaris Arsip

Pada Tahun Anggaran 2023, Kelompok Pengolahan Arsip Perusahaan, BUMN dan VOC Direktorat Pengolahan melakukan pengolahan arsip peta sensus penduduk BPS 1970 lanjutan untuk menghasilkan sarana bantu penemuan kembali (*finding aids*) berupa inventaris arsip, di mana arsip yang diolah pada T.A 2023 ini merupakan arsip peta sensus penduduk 1970 BPS wilayah Sumatera yang mencakup Provinsi D.I Aceh, Sumatera Barat, Sumatera Barat, Riau, Jambi, Bengkulu, Sumatera Selatan dan Lampung. Pengolahan arsip peta sensus penduduk BPS 1970 Provinsi Sumatera Barat ini mengacu pada Peraturan Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia Nomor

27 Tahun 2011 tentang Pedoman Penyusunan Sarana Bantu Penemuan Kembali Arsip Statis, Peraturan Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia Nomor 16 Tahun 2012 tentang Pedoman Pengelolaan Arsip Kartografi dan Kearsitekturan, Peraturan Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia Nomor 14 Tahun 2018 tentang Standar Deskripsi Arsip Statis serta Standar Operasional Prosedur Aparatur Pemerintah (SOP- AP) Direktorat Pengolahan No. 20 Tahun 2023 tentang Penyusunan Inventaris Arsip Statis. Adapun sesuai dengan SOP- AP Direktorat Pengolahan No. 20 Tahun 2023 tentang Penyusunan Inventaris Arsip Statis, tahapan kerja yang dilakukan meliputi identifikasi arsip, penyusunan rencana teknis, penelusuran sumber data dan referensi, penyusunan skema sementara pengaturan arsip, rekonstruksi pengaturan arsip, deskripsi arsip, penyusunan skema definitif, pemberian nomor definitif, penulisan draf inventaris, penilaian dan penelaahan arsip, verifikasi dan validasi, penyempurnaan inventaris, pengesahan inventaris, serta distribusi dan dokumentasi.

Pengolahan arsip peta sensus penduduk BPS 1970 Provinsi Sumatera Barat ini dilakukan oleh tim kerja di lingkungan Kelompok Pengolahan Arsip Perusahaan, BUMN dan VOC Direktorat Pengolahan berdasarkan Surat Perintah Nomor: KN.01.00/527/2023 tanggal 30 Januari 2023 tentang Tim Penyusunan Inventaris Arsip Peta Sensus Penduduk 1970 Wilayah Sumatra yang terdiri dari: Wiwi Diana Sari, S.Si, M.A (Direktur Pengolahan) sebagai Penanggung Jawab Kegiatan, Nadia F. Dwiandari, S.IP, M.Phil (Ketua Tim Kelompok Pengolahan Arsip Perusahaan, BUMN dan VOC) selaku Penanggung Jawab Pelaksana Teknis, Afrizal Zurman, S.Si (Arsiparis Madya) selaku Koordinator Tim Penyusun, dan anggota tim penyusun yang terdiri dari Dwi Rendy Maulana S.Hum (Arsiparis Muda), Puji Winarsih, A.Md (Arsiparis Muda), Titik Kurniawati, S.AP (Arsiparis Muda), Bertha Jayanti Nurtiana, S.Hum (Arsiparis Pertama), Hasna Fuadilla Hidayati, S.Hum (Arsiparis Muda), Gurandhyka, SIP (Arsiparis Madya), dan Yuli Setia Wati, S.AP (Arsiparis Pertama).

Dalam melakukan deskripsi arsip, format deskripsi yang digunakan berupa format tabel sesuai dengan Peraturan Kepala ANRI Nomor 16 Tahun 2012 tentang Pedoman Pengelolaan Arsip Kartografi dan Kearsitekturan yang menggunakan 19 elemen deskripsi, yaitu:

1. No. urut : Nomor yang menunjukkan keseluruhan urutan dari data arsip peta yang berkelanjutan dalam satu provinsi
2. Fonds : Pencipta arsip, dalam hal ini Biro Pusat Statistik
3. Series : Kumpulan arsip yang diatur sesuai dengan sistem *filing* atau dipelihara sebagai satu unit informasi karena

- dihasilkan dalam proses akumulasi kegiatan yang sama (fungsi), dalam hal ini, *series* merupakan kumpulan peta desa dalam satu provinsi yang sama, sedangkan *subseries* merupakan kumpulan peta desa dalam kabupaten yang sama
4. File : Unit dokumen yang terorganisir yang disatukan karena memiliki hubungan dengan subjek, aktivitas, atau transaksi yang sama, dalam hal ini *file* merupakan kumpulan peta desa dalam satu kecamatan yang sama
 5. Kode : Representasi tanda yang menunjukkan relasi level deskripsi dari setiap item peta/gambar, dalam hal ini, *kode* merupakan kombinasi dari nomor urut peta, kode provinsi, kode kabupaten, kode kecamatan, dan nomor urut desa misalnya 30/13/08/05/5
 6. Judul : judul peta/gambar, biasanya merupakan nama struktur pemerintahan (kabupaten/kecamatan/desa) misalnya Pasaman (kabupaten), Lubuk Sikaping (kecamatan), Air Manggis (desa), dsb
 7. Isi informasi : Substansi informasi yang terkandung di dalam arsip peta, dalam hal ini informasi yang ditampilkan hanya nama wilayah desa/kecamatan/kabupaten
 8. Kurun waktu : Waktu penerbitan arsip, dalam hal ini waktu penerbitan dilihat dari tanggal penandatanganan/pengesahan gambar peta dari pejabat yang berwenang atau tahun penciptaan arsip
 9. Volume/media : Jumlah fisik arsip yang dihitung dalam satuan lembar. Untuk media, semuanya menggunakan media kertas
 10. Ukuran : Ukuran fisik arsip, merupakan ukuran dimensi panjang dikalikan dengan lebar dari peta/gambar
 11. Warna : Dominasi warna yang terdapat pada peta, dalam hal ini dibedakan atas berwarna dan hitam putih
 12. Format C/T (Cetak/Tulis tangan): “Cetak” apabila pembuatan peta menggunakan tehnik pencetakan dengan mesin. Sedangkan “Tulis tangan” apabila pembuatan peta dilakukan secara manual. Dalam hal ini, semua arsip peta BPS dibuat secara manual dengan tangan.
 13. Format I/P (Ink/Pensil): “Ink” (Tinta), apabila bahan yang digunakan untuk menggambar menggunakan media tinta. Sedangkan

“Pensil” apabila dalam pembuatan peta dilakukan dengan menggunakan pensil.

14. Format A/K (Asli/Kopi): Tingkat perkembangan arsip, dalam hal ini dibedakan menjadi 2, yakni asli atau kopi. “Asli” apabila peta digambar langsung dengan tangan, sedangkan “Kopi” merupakan hasil duplikasi dari peta asli.
15. Penerbit : Pihak yang memiliki otoritas untuk menerbitkan peta, dalam hal ini diwakili oleh pejabat yang menandatangani/memberi pengesahan terhadap peta.
16. Skala : Perbandingan antara ukuran jarak pada peta dengan jarak sebenarnya di lapangan, misal skala 1:5.000, 1:10.000, dst
17. Posisi : Letak geografis dan/atau astronomis yang terkandung dalam isi informasi arsip. Dalam hal ini, posisi menunjukkan tempat/lokasi yang terdapat dalam judul gambar
18. Jenis arsip : Jenis arsip merupakan klasifikasi/jenis spesifik dari peta. Dalam hal ini, semua peta merupakan jenis peta wilayah kerja statistik
19. Indeks/Referensi : Merupakan petunjuk mengenai keterkaitan peta dengan arsip tekstualnya. Dalam hal ini, tidak ditemukan keterkaitan antara arsip peta dengan arsip tekstualnya, sehingga kolom “Indeks/Referensi” digunakan untuk mengidentifikasi kondisi fisik tertentu pada peta (misalnya sobek, berjamur, termakan rayap, dst).

Pengaturan unit informasi arsip peta sensus penduduk BPS, dilakukan secara bertingkat berdasarkan analisis dari hirarki struktur pemerintahan yang berlaku, mulai dari tingkat provinsi, kabupaten, kecamatan dan kelurahan/desa. Hal ini sesuai juga dengan peta indeks kabupaten, kecamatan, dan kelurahan/desa yang dikeluarkan oleh Biro Pusat statistik sebagai dasar pengaturan asli (*original order*) arsip peta sensus penduduk pada saat penciptaan arsip. Adapun skema pengaturan informasi arsip yang digunakan adalah sebagai berikut:

PROVINSI SUMATERA BARAT (13)

Kab. Pesisir Selatan (01)

Pantjung Soal (01)
Ranah Pesisir (02)
Lengajang (03)
Batang Kapas (04)
IV Djurai (05)
Bajang (06)
Koto XI Tarusan (07)

Kab. Solok (02)

Sangir (01)
Sei Pagu (02)
Pantai Tjermin (03)
Lembah Gumanti (04)
Pajung Sekaki (05)
Lembang Djaja (06)
Gunung Talang (07)
Bukit Sundi (08)
IX Koto Sungai Lasi (09)
Kubung (10)
X koto Singkarak (11)
X Koto Di Atas (12)

Kab. Sawahlunto-Sijunjung (03)

Koto Baru (01)

Pulau Pundjung (02)
Tandjung Gadang (03)
Sindjungjung (04)
IV Negeri (05)
Sawah Lunto (06)
Talawi (07)
Koto VII (08)
Sumpur Kudus (09)

Kab. Tanah Datar (04)

Sepuluh Koto (01)
Batipuh (02)
Rambatan (03)
Lima Kaum (04)
Tanjung Emas (05)
Lintau Buo (06)
Sungayang (07)
Sungai Tarab (08)
Pariangan (09)
Salimpaung (10)

Kab. Padang Pariaman (05)

Lubuk Begalung (01)
Koto Tengah (02)
Pauh (03)

Lubuk Alung (04)
Nan Sebaris (05)
2X11-VI Lingkung (06)
VII Koto (07)
Pariaman (08)
V Koto Kampung Dalam (09)
Sungai Geringging (10)
Sungai Limau (11)
Pagai Utara Selatan (12)
Sipora (13)
Siberut Selatan (14)
Siberut Utara (15)

Kab. Agam (06)

Tanjung Mutiara (01)
Tandjung Raja (02)
Matur (03)
IV Koto (04)
Banuhampu Sungai Puar (05)
IV Angkat Tjandung (06)
Baso (07)
Tilatang Kamang (08)
Palembajan (09)

Kab. Lima Puluh Koto (07)

Suliki Gunung Mas (01)

Guguk (02)

Payakumbuh (03)

Luhak (04)

Harau (05)

Pangkalan Kota baru (06)

Kapur Sembilan (07)

Kab. Pasaman (08)

Sei Beremas (01)

Lembah Melintang (02)

Pasaman (03)

Bondjol (04)

Lubuk Sikaping (05)

Talamau (06)

Rao Mapat Tunggul (07)

Kota Padang (71)

Padang Selatan (01)

Padang Timur (02)

Padang Barat (03)

Kota Sawah Lunto (73)

Rayon I (01)

Rayon II (02)

Kota Padang Pandjang (74)

Kota Pradja Padang Pandjang (-)

Kota Bukit Tinggi (75)

Bukit Tinggi (01)

D. Petunjuk Akses Arsip

1. Penggunaan Inventaris Arsip Statis

Inventaris Arsip Statis Peta Sensus Penduduk BPS 1970 Provinsi Sumatera Barat merupakan salah satu sarana bantu penemuan kembali arsip statis peta sensus penduduk BPS 1970 Provinsi Sumatera Barat yang tersimpan di ANRI. Inventaris arsip ini terdiri atas sejarah pencipta arsip, sejarah arsip, uraian deskripsi arsip, dan lampiran yang memuat indeks nama desa dan skema pengaturan informasi arsip. Pengaturan informasi arsip dalam inventaris arsip statis ini disusun berdasarkan urutan desa sesuai dengan peta indeks peta yang dikeluarkan oleh BPS pada saat pelaksanaan sensus. Inventaris arsip ini memuat 593 nomor arsip yang berisi informasi mengenai wilayah desa sensus penduduk 1970 BPS untuk wilayah Provinsi Sumatera Barat.

Untuk efektivitas penelusuran dan pencarian arsip yang terdapat dalam Inventaris Arsip Peta Sensus Penduduk BPS 1970 Provinsi Sumatera Barat, sebaiknya pengguna (*user*) arsip statis di ANRI perlu memperhatikan beberapa hal berikut ini:

- a. Membaca bagian pendahuluan, karena di dalamnya terdapat informasi mengenai sejarah pencipta arsip, riwayat arsip, pertanggungjawaban teknis penyusunan inventaris arsip serta cara penggunaan inventaris arsip;
- b. Memperhatikan indeks nama desa yang terdapat di bagian lampiran untuk mencari nama desa yang terdapat dalam khazanah arsip, dimana indeks merujuk pada nomor urut arsip;
- c. Mencatat nomor arsip dari peta yang akan dipinjam. Dalam inventaris arsip statis ini, nomor panggil yang digunakan ialah nomor kode yang tertera pada tabel uraian deskripsi arsip. Untuk langkah pertama, pengguna menentukan terlebih dahulu nama wilayah desa yang akan dicari dengan menggunakan indeks nama yang telah disusun secara alfabetis di bagian lampiran, untuk menemukan nomor urut dari desa tersebut. Setelah menemukan nama desa yang diinginkan, pengguna melihat nomor kode yang tertera pada tabel uraian informasi. Kode inilah yang akan digunakan sebagai nomor panggil dari arsip tersebut.

Contoh:

Pengguna akan mencari wilayah desa Air Manggis. Langkah pertama, pengguna bisa mencari melalui indeks nama desa Tandjung Prapat. Dalam indeks, nama desa **Air Manggis** (Kabupaten Pasaman, Kecamatan Lubuk Sikaping) terdapat pada kelompok abjad A dengan nomor urut 536. Dalam tabel uraian deskripsi arsip, desa Air Manggis (Kabupaten Pasaman, Kecamatan Lubuk Sikaping) memiliki kode “30/13/08/05/5”. Kode ini digunakan sebagai kode panggil untuk arsip tersebut, sehingga pengguna cukup menuliskan di form peminjaman arsip kode “30/13/08/05/5” dengan judul peta “**Air Manggis**” untuk dapat meminjam arsip.

**INVENTARIS ARSIP PETA SENSUS PENDUDUK 1970 BIRO PUSAT STATISTIK
PROVINSI SUMATERA BARAT**

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PET
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K				
534	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	28/13/08/05/3	Durian Tinggi	Wilayah Desa Durian Tinggi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Di. R Malenggang	1 : 30.000	Durian Tinggi	Peta Wilayah K Statistik Desa
535	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	29/13/08/05/4	Pauh	Wilayah Desa Pauh	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Djamaan K.S	Tidak ada	Pauh	Peta Wilayah K Statistik Desa
536	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	30/13/08/05/5	Air Manggis	Wilayah Desa Air Manggis	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Air Manggis F.J. St. Suleman	1 : 10.000	Air Manggis	Peta Wilayah K Statistik Desa
537	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	31/13/08/05/6	Sundatar	Wilayah Desa Sundatar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Wali Nagari Sundatar R. Dt. Bandaro Kajo	Tidak ada	Sundatar	Peta Wilayah K Statistik Desa
538	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Talamau (06)	32/13/08/06	Talamau	Wilayah Kecamatan Talamau	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 90.000	Talamau	Peta Wilayah K Statistik Kecam
539	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Talamau (06)	33/13/08/06/1	Kadjai	Wilayah Desa Kadjai	30 Juli 1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Junilmasri Arah	1:25.000 1:36.000	Kadjai	Peta Wilayah Administrasi De
540	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Talamau (06)	34/13/08/06/2	Talu	Wilayah Desa Talu	10 Januari 1971	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sekretari Wali Nagari Talu Sjafrli L.R	1:30.000 1:54.000	Talu	Peta Wilayah Administrasi De

2. Penggunaan Arsip sebagai Sumber Data

Arsip sebagai informasi yang terekam merupakan sumber data primer untuk penelitian ilmiah. Penulisan kutipan penggunaan Inventaris Arsip Peta Sensus Penduduk 1970 BPS Provinsi Sumatera Barat yang terdapat dalam inventaris ini sebagai sumber data penelitian/penulisan karya ilmiah dilakukan sebagai berikut:

Contoh:

Arsip Nasional Republik Indonesia, Inventaris Arsip Peta Sensus Penduduk 1970 BPS Provinsi Sumatera Barat, Jakarta, 2023, nomor inventaris/nomor urut.....

atau

ANRI, Inventaris Arsip Peta Sensus Penduduk 1970 BPS Provinsi Sumatera Barat, Jakarta, 2023, nomor inventaris/nomor urut.....

DAFTAR PUSTAKA

BPS, 2023. *Sejarah BPS*. <https://ppid.bps.go.id/app/konten/0000/Profil-BPS.html> [diakses 10 November 2023]

Creutzberg, P. & Laanen, J. v. 1987. *Sejarah Statistik Ekonomi Indonesia*. 1st ed. Jakarta: Yayasan Obor Indonesia

Gischa, S., 2020. [www.kompas.com. https://www.kompas.com/skola/read/2020/03/01/150000069/sejarah-perjalanan-sensus-penduduk-di-indonesia?page=all](https://www.kompas.com/skola/read/2020/03/01/150000069/sejarah-perjalanan-sensus-penduduk-di-indonesia?page=all) [diakses 2 November 2023]

Hidayati, I., 2023. *Pemanfaatan Arsip Statis Kependudukan untuk Penelitian*, Jakarta: Tidak dipublikasikan

Nugraha, H. A., 2023. *DJKN Kemenkeu*. <https://www.djkn.kemenkeu.go.id/kpkn1-batam/baca-artikel/16469/26-September-bukan-sekadar-Hari-Statistik-Nasional.html#:~:text=Tahun%201815%2C%20Raffles%20melakukan,yaitu%20sebesar%204.615.270%20jiwa.> [diakses 5 November 2023]

Tukiran, 2000. Sensus Penduduk di Indonesia. *Jurnal Populasi*, pp. 17-34.

Peraturan Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia Nomor 27 Tahun 2011 tentang Pedoman Penyusunan Sarana Bantu Penemuan Kembali Arsip Statis

Peraturan Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia Nomor 16 Tahun 2012 tentang Pedoman Pengelolaan Arsip Kartografi dan Kearsitekturan

Peraturan Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia Nomor 14 Tahun 2018 tentang Standar Deskripsi Arsip Statis

Standar Operasional Prosedur Aparatur Pemerintah (SOP- AP) No. 20 Tahun 2023 tentang Penyusunan Inventaris Arsip Statis

URAIAN
DESKRIPSI ARSIP

**INVENTARIS ARSIP PETA SENSUS PENDUDUK 1970 BIRO PUSAT STATISTIK
PROVINSI SUMATERA BARAT**

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
1	2	3	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	19
1	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Pesisir Selatan (01)	1/13/01	Pesisir Selatan	Wilayah Kabupaten Pesisir Selatan	25 Juli 1964	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Hasan Basri Chatib (Kepala Kantor Sensus Statistik Pesisir Selatan)	1:350.000	Pesisir Selatan	Peta Wilayah Administrasi Kabupaten	Sobek di sisi kanan dan kiri
2	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Pantjung Soal (01)	2/13/01/01	Pantjung Soal	Wilayah Kecamatan Pantjung Soal	25 Juli 1964	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Hasan Basri Chatib (Kepala Kantor Sensus Statistik Pesisir Selatan)	1:150.000	Pantjung Soal	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
3	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Pantjung Soal (01)	3/13/01/01/1	Lunang	Wilayah Desa Lunang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Wali Nagari Lunang	1:115.000	Lunang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
4	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Pantjung Soal (01)	4/13/01/01/2	Tapan	Wilayah Desa Tapan	5 Juli 1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Undang Sanoesi	1:25.000	Tapan	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
5	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Pantjung Soal (01)	5/13/01/01/3	Inderapura	Wilayah Desa Inderapura	1 September 1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Undang Sanoesi	1:25.000	Inderapura	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
6	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Ranah Pesisir (02)	6/13/01/02	Ranah Pesisir	Wilayah Kecamatan Ranah Pesisir	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:60.000	Ranah Pesisir	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
7	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Ranah Pesisir (02)	7/13/01/02/1	Air Hadji	Wilayah Desa Air Hadji	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Noersiam St. Iskandar (Wali Nagari Air Hadji)	1:25.000	Air Hadji	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
8	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Ranah Pesisir (02)	8/13/01/02/2	Punggasan	Wilayah Desa Punggasan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:25.000	Punggasan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
9	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Ranah Pesisir (02)	9/13/01/02/3	Sungai Tunu	Wilayah Desa Sungai Tunu	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Wali Nagari Sungai Tunu	1:25.000	Sungai Tunu	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
10	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Ranah Pesisir (02)	10/13/01/02/4	Pelangai	Wilayah Desa Pelangai	15 September 1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:60.000	Pelangai	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
11	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Lengajang (03)	11/13/01/03	Lengajang	Wilayah Kecamatan Lengajang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:80.000	Lengajang	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	Sobek besar di bagian atas arsip

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
12	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Lengajang (03)	12/13/01/03/1	Lakitan	Wilayah Desa Lakitan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:25.000	Lakitan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
13	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Lengajang (03)	13/13/01/03/2	Kambang	Wilayah Desa Kambang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:25.000	Kambang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
14	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Batang Kapas (04)	14/13/01/04	Batang Kapas	Wilayah Kecamatan Batang Kapas	25 Juli 1964	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Hasan Basri Chatib (Kepala Kantor Sensus Statistik Pesisir Selatan)	1:80.000	Batang Kapas	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
15	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Batang Kapas (04)	15/13/01/04/1	Taluk	Wilayah Desa Taluk	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:20.000	Taluk	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
16	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Batang Kapas (04)	16/13/01/04/2	IV Koto Hilir	Wilayah Desa IV Koto Hilir	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:22.000	IV Koto Hilir	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
17	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Batang Kapas (04)	17/13/01/04/3	IV Koto Mudik	Wilayah Desa IV Koto Mudik	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	-	IV Koto Mudik	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
18	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Batang Kapas (04)	18/13/01/04/4	Taratak	Wilayah Desa Taratak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	-	Taratak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
19	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Batang Kapas (04)	19/13/01/04/5	Surantih	Wilayah Desa Surantih	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	-	Surantih	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
20	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Batang Kapas (04)	20/13/01/04/6	Amping Parak	Wilayah Desa Amping Parak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	-	Amping Parak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
21	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	IV Djurai (05)	21/13/01/05	IV Djurai	Wilayah Kecamatan IV Djurai	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	-	IV Djurai	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
22	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	IV Djurai (05)	22/13/01/05/1	Salido	Wilayah Desa Salido	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Anas Tjatur (Wali Nagari Salido)	-	Salido	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
23	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	IV Djurai (05)	23/13/01/05/2	Tambang	Wilayah Desa Tambang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Sifat M. Maradjo (Wali Nagari Tambang)	1:40.000	Tambang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
24	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Bajang (06)	24/13/01/06	Bajang	Wilayah Kecamatan Bajang	25 Juli 1964	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Hasan Basri Chatib (Kepala Kantor Sensus Statistik Pesisir Selatan)	1:50.000	Bajang	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
25	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Bajang (06)	25/13/01/06/1	Pasar Baru	Wilayah Desa Pasar Baru	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:12.000	Pasar Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
26	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Bajang (06)	26/13/01/06/2	Gurun Pandjang	Wilayah Desa Gurun Pandjang	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Sjamsu Anwar (Wali Nagari Gurun Pandjang)	1:10.000	Gurun Pandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
27	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Bajang (06)	27/13/01/06/3	Koto Berapak	Wilayah Desa Koto Berapak	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:15.000	Koto Berapak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
28	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Bajang (06)	28/13/01/06/4	Pulut-Pulut	Wilayah Desa Pulut-Pulut	5 Agustus 1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	M. Ned Putih (Wali Nagari Pulut-Pulut)	1:40.000	Pulut-Pulut	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
29	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Bajang (06)	29/13/01/06/5	Koto Ranah	Wilayah Desa Koto Ranah	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	-	1:16.000	Koto Ranah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
30	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Bajang (06)	30/13/01/06/6	Muara Air	Wilayah Desa Muara Air	9 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	Sjamsu Nbl Putih (Wali Nagari Muara Air)	-	Muara Air	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
31	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Bajang (06)	31/13/01/06/7	Pantjung Tebal	Wilayah Desa Pantjung Tebal	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Nurul (Wali Nagari Pantjung Tebal)	1:13.000	Pantjung Tebal	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
32	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Bajang (06)	32/13/01/06/8	Talaok	Wilayah Desa Talaok	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	-	Talaok	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
33	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Koto XI Tarusan (07)	33/13/01/07	Koto XI Tarusan	Wilayah Kecamatan Koto XI Tarusan	25 Juli 1964	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Hasan Basri Chatib (Kepala Kantor Sensus Statistik Pesisir Selatan)	1:75.000 1:80.000	Koto XI Tarusan	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
34	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Koto XI Tarusan (07)	34/13/01/07/1	Ampang Pulau	Wilayah Desa Ampang Pulau	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	M. Nulid Tandjung (Wali Nagari Ampang Pulau)	1:25.000 1:30.000	Ampang Pulau	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
35	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Koto XI Tarusan (07)	35/13/01/07/2	Kapuh	Wilayah Desa Kapuh	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	M. Nun Dt. Bdi Muda (Wali Nagari Kapuh)	1:10.000	Kapuh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
36	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Koto XI Tarusan (07)	36/13/01/07/3	Nanggalo	Wilayah Desa Nanggalo	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	A.B. Rkj. Mali (Wali Nagari Nanggalo)	1:80.000	Nanggalo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
37	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Koto XI Tarusan (07)	37/13/01/07/4	Batu Hampar	Wilayah Desa Batu Hampar	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Moenir Dt. Mudo (Wali Nagari Batu Hampar)	1:10.000	Batu Hampar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
38	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Koto XI Tarusan (07)	38/13/01/07/5	Duku	Wilayah Desa Duku	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	G. Sakir Radjo Intan (Wali Nagari Duku)	1:75.000	Duku	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
39	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Koto XI Tarusan (07)	39/13/01/07/6	Barung-Barung Belantai	Wilayah Desa Barung-Barung Belantai	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	B.H. Radja Dimanggis (Wali Nagari Barung-Barung Belantai)	1:666.66	Barung-Barung Belantai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
40	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Koto XI Tarusan (07)	40/13/01/07/7	Sungai Pinang	Wilayah Desa Sungai Pinang	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	-	1:1.000	Sungai Pinang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
41	BPS	Sumatera Barat (13)	Pesisir Selatan (01)	Koto XI Tarusan (07)	41/13/01/07/8	Siguntur	Wilayah Desa Siguntur	1970	2/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Wali Nagari Siguntur	1:20.000	Siguntur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
42	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	-	1/13/02	Solok	Wilayah Kabupaten Solok	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I	A	-	1:300.000	Solok	Peta Wilayah Kerja Statistik Kabupaten	-
43	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sangir (01)	2/13/02/01	Sangir	Wilayah kecamatan Sangir	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	1:135.000	Sangir	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
44	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sangir (01)	3/13/02/01/1	Lubuh Gadang	Wilayah desa Lubuh Gadang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I	A	-	1:100.000	Lubuh Gadang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
45	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sangir (01)	4/13/02/01/2	Sungai Kunjit	Wilayah desa Sungai Kunjit	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	-	Sungai Kunjit	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
46	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sangir (01)	5/13/02/01/3	Lubuk Malako	Wilayah desa Lubuk Malako	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	1:40.000	Lubuk Malako	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
47	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sangir (01)	6/13/02/01/4	Bidar Alam	Wilayah desa Bidar Alam	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Arsilar	-	Bidar Alam	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
48	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sangir (01)	7/13/02/01/5	Abai	Wilayah desa Abai	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	-	Abai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
49	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sangir (01)	8/13/02/01/6	Dusun Tengah	Wilayah desa Sungai Dusun Tengah	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	-	1:15.000	Dusun Tengah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
50	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sangir (01)	9/13/02/01/7	Lubuk Ulang Aling	Wilayah desa Lubuk Ulang Aling	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	-	Lubuk Ulang Aling	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
51	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sei Pagu (02)	10/13/02/02	Sei Pagu	Wilayah kecamatan Sei Pagu	1970	1/kertas	63 x 49 cm	Warna	T	I	A	-	1:100.000	Sei Pagu	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
52	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sei Pagu (02)	11/13/02/02/1	Kota Baru	Wilayah desa Kota Baru	1970	1/	56 x 53 cm	Warna	T	I,P	A	-	1:50.000	Kota Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
53	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Sei Pagu (02)	12/13/02/02/2	Pasir Talang	Wilayah desa Pasir Talang	1970	1/kertas	75 x 53 cm	Warna	T	I,P	A	-	1:75.000	Pasir Talang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
54	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pantai Tjermin (03)	13/13/02/03	Pantai Tjermin	Wilayah Kecamatan Pantai Tjermin	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	-	1:45.000	Pantai Tjermin	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	Bagian Kiri Terlipat
55	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pantai Tjermin (03)	14/13/02/03/1	Surian	Wilayah desa Surian	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	A. Aziz ML. Magek (Wali Nagari Surian)	1:34.000	Surian	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
56	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pantai Tjermin (03)	15/13/02/03/2	Lolo	Wilaya desa Lolo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	Z. Dt. Radjo Nan Kajo (Wali Nagari Lolo)	1:30.000	Lolo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
57	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembah Gumanti (04)	16/13/02/04	Lembah Gumanti	Wilayah desa Lembah Gumanti	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Sjam Bahri Gumanti (Mantri Statisik Kec. Lembah Gumanti)	1:100.000	Lembah Gumanti	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
58	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembah Gumanti (04)	17/13/02/04/1	Air Dingin	Wilayah desa Air Dingin	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	M. Syafrli (Wali Nagari Air Dingin)	1:5.000	Air Dingin	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
59	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembah Gumanti (04)	18/13/02/04/2	Sarik Alahan	Wilayah desa Sarik Alahan III	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	-	1:24.000	Sarik Alahan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
60	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembah Gumanti (04)	19/13/02/04/3	Sungai Abu	Wilayah desa Sungai Abu	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Abdul Muis Rajo Malaro (Wali Nagari Sungai Abu)	1:20.000	Sungai Abu	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
61	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembah Gumanti (04)	20/13/02/04/4	Talang Babungo	Wilayah desa Talang Babungo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	A. R Panduko Sutan (Wali Nagari Talang Babungo)	1:30.000	Talang Babungo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
62	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembah Gumanti (04)	21/13/02/04/5	Salimpat	Wilayah desa Salimpat	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Darwis Mangkudum (Wali Nagari Salimpat)	1:15.000	Salimpat	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
63	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembah Gumanti (04)	22/13/02/04/6	Alabam Pandjang	Wilayah desa Alabam Pandjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	1:24.000	Alabam Pandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
64	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembah Gumanti (04)	23/13/02/04/7	Sungai Nanam	Wilayah desa Sungai Nanam	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Akmal Sutan (Wali Nagari Sungai Nanam)	1:30.000	Sungai Nanam	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
65	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pajung Sekaki (05)	24/13/02/05	Pajung Sekaki	Wilayah kecamatan Pajung Sekaki	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Burkaimi, BA (Camat Pajung Sekaki)	1:83.000	Pajung Sekaki	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
66	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pajung Sekaki (05)	25/13/02/05/1	Sirukam	Wilayah desa Sirukam	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Sjafaun Thaher (Kepala Nagari Sirukam)	1:30.000	Sirukam	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
67	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pajung Sekaki (05)	26/13/02/05/2	Batu Berdjandjang	Wilayah desa Batu Berdjandjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	Salim Nur (Wali Nagari Batu Berdjandjang)	1:3.000.000	Batu Berdjandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
68	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pajung Sekaki (05)	27/13/02/05/3	Gerabak Datar	Wilayah desa Gerabak Datar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	1:100.000	Gerabak Datar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
69	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pajung Sekaki (05)	28/13/02/05/4	Tandjung Balik Sumiso	Wilayah desa Tandjung Balik Sumiso	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	Adjis Z.A Mkt.Alam (Wali Nagari Tandjung Balik	-	Tandjung Balik Sumiso	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
70	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pajung Sekaki (05)	29/13/02/05/5	Rangkiang Lulus	Wilayah desa Rangkiang Lulus		1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Usman Bgd. Sati	1:625.000.000	Rangkiang Lulus	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
71	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pajung Sekaki (05)	30/13/02/05/6	Supajang	Wilayah desa Supajang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	B. Pth. Mangkudun (Wali Nagari Supajang)	1:40.000	Supajang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
72	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Pajung Sekaki (05)	31/13/02/05/7	Air Luo	Wilayah desa Air Luo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Kairi Dt. Baso (Kepala Nagari Air Luo)	1:32.000	Air Luo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
73	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembang Djaja (06)	32/13/02/06	Lembang Djaja	Wilayah kecamatan Lembang Djaja	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	1:50.000	Lembang Djaja	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
74	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembang Djaja (06)	33/13/02/06/1	Tandjung Nan IV	Wilayah desa Tandjung Nan IV	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	1:50.000	Tandjung Nan IV	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
75	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembang Djaja (06)	34/13/02/06/2	Kp. Batu Dalam	Wilayah Kp. Batu Dalam	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I	A	-	1:20.000	Kp. Batu Dalam	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
76	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembang Djaja (06)	35/13/02/06/3	Silajo Tanang	Wilayah desa Silajo Tanang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Munir Dt. Kojo (Wali Nagari Silajo Tanang)	1:10.000	Silajo Tanang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
77	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembang Djaja (06)	36/13/02/06/4	Koto Lawas	Wilayah desa Koto Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Joelioes S. Raja Basa (Wali Nagari Koto Lawas)	1:10.000	Koto Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
78	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembang Djaja (06)	37/13/02/06/5	Batu Berdjandjang	Wilayah desa Batu Berdjandjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Mohd. Nur Dt.Bdr. Paudjang (Wali Nagari Batu Berdjanjang)	1:22.500	Batu Berdjandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
79	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembang Djaja (06)	38/13/02/06/6	Limau Lunggo	Wilayah desa Limau Lunggo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	-	Limau Lunggo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
80	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembang Djaja (06)	39/13/02/06/7	Batu Banjak	Wilayah Desa Batu Banjak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Abd. Moeis (Wali Nagari Batu Banjak)	1:20.000	Batu Banjak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
81	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Lembang Djaja (06)	40/13/02/06/8	Koto Anau	Wilayah desa Koto Gedang/Koto Anau	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	A. Rahman Bg. Radjo (Wali Nagari Koto Gedang/Koto Anau)	1:20.000	Koto Anau	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
82	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Gunung Talang (07)	41/13/02/07	Gunung Talang	Wilayah kecamatan Gunung Talang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Mohd. Jamil (Camat Gunung Talang)	1: 4.500	Gunung Talang	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
83	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Gunung Talang (07)	42/13/02/07/1	Batang Baru	Wilayah desa Batang Baru	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Ali Usman R. Mkt Kajo (Wali Nagari Bt. Baru)	1:34.000	Batang Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
84	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Gunung Talang (07)	43/13/02/07/2	Air Batumbuk	Wilayah desa Air Batumbuk	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	M. Taher Dt. Tan Maradjo (Wali Nagari Air Batumbuk)	-	Air Batumbuk	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
85	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Gunung Talang (07)	44/13/02/07/3	Sungai Djernih	Wilayah desa Sungai Djernih	1970	1/kertas	75 x 55 cm	Warna	T	I,P	A	-	-	Sungai Djernih	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
86	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Gunung Talang (07)	45/13/02/07/4	Talang	Wilayah desa Talang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Dj. Dt. Machudum (Wali Nagari Talang)	1:12.000	Talang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
87	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Gunung Talang (07)	46/13/02/07/5	Guguk	Wilayah desa Guguk	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	As. Cht. Maradjo (Wali Nagari Koto Gadang Guguk)	1:12.500.000	Guguk	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
88	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Gunung Talang (07)	47/13/02/07/6	Koto Gaek	Wilayah desa Koto Gaek	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	M. Dt. Radjo Lelo (Wali Nagari Koto Gaek)	-	Koto Gaek	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
89	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Gunung Talang (07)	48/13/02/07/7	Djawi-djawi	Wilayah desa Djawi-djawi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	H.B. Dt. Radjo Sutan (Wali Nagari Djawi-djawi)	1:40	Djawi-djawi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
90	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Gunung Talang (07)	49/13/02/07/8	Tjupak	Wilayah desa Tjupak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	Burhanuddin Tambasa (Wali Nagari Tjupak)	-	Tjupak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
91	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Bukit Sundi (08)	50/13/02/08	Bukit Sundi	Wilayah kecamatan Bukit Sundi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Harmein W.M.S (Camat Bukit Sundi)	-	Bukit Sundi	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
92	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Bukit Sundi (08)	51/13/02/08/1	Dilam	Wilayah desa Dilam	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Camat Bukit Sundi	1:200	Dilam	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
93	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Bukit Sundi (08)	52/13/02/08/2	Parambahan	Wilayah desa Parambahan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	Badruddin Dt. Bagindo Sati (Wali Nagari Parambahan)	-	Parambahan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
94	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Bukit Sundi (08)	53/13/02/08/3	Kinari	Wilayah desa Kinari	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Camat Bukit Sundi	1:10.000	Kinari	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
95	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Bukit Sundi (08)	54/13/02/08/4	Muara Panas	Wilayah desa Muara Panas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Umar Intjek Kajo (Wali Nagari Muara Panas)	1:10.000	Muara Panas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
96	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Bukit Sundi (08)	55/13/02/08/5	Bukit Tandang	Wilayah desa Bukit Tandang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Wali Nagari Bukit Tandang	1:5.000	Bukit Tandang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
97	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	IX Koto Sungai Lasi (09)	56/13/02/09	IX Koto Sungai Lasi	Wilayah kecamatan IX Koto Sungai Lasi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Mantri Statistik kecamatan IX Koto Sungai Lasi	1:30.000	IX Koto Sungai Lasi	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
98	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	IX Koto Sungai Lasi	57/13/02/09/1	Sungai Durian	Wilayah desa Sungai Durian	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	-	Sungai Durian	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
99	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	IX Koto Sungai Lasi	58/13/02/09/2	Bukit Bais	Wilayah desa Bukit Bais	1 Juli 1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	-	Bukit Bais	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
100	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	IX Koto Sungai Lasi	59/13/02/09/3	Tarung-tarung	Wilayah desa Tarung-tarung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:20.000	Tarung-tarung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
101	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	IX Koto Sungai Lasi	60/13/02/09/4	Sungai Jambur	Wilayah desa Sungai Jambur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	-	Sungai Jambur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
102	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	IX Koto Sungai Lasi	61/13/02/09/5	Piangu	Wilayah desa Piangu	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:16.000	Piangu	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
103	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	IX Koto Sungai Lasi	62/13/02/09/6	Indudur	Wilayah desa Indudur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	-	Indudur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
104	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	IX Koto Sungai Lasi	63/13/02/09/7	Koto Lawas	Wilayah desa Koto Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:15.000	Koto Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
105	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	IX Koto Sungai Lasi	64/13/02/09/8	Guguk Sarai	Wilayah desa Guguk Sarai	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Soedoerdin	1:10.000	Guguk Sarai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
106	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Kubung (10)	65/13/02/10	Kubung	Wilayah kecamatan Kubung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Haidir Noeh, BA (Camat Kubung)	1:50.000	Kubung	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
107	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Kubung (10)	66/13/02/10/1	Gantung Tjiri	Wilayah desa Gantung Tjiri	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:750.000	Gantung Tjiri	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
108	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Kubung (10)	67/13/02/10/2	Koto Hilalang	Wilayah desa Koto Hilalang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	S.W. A Dt. Yang dipertuan (Wali Nagari Koto Hilalang)	-	Koto Hilalang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
109	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Kubung (10)	68/13/02/10/3	Selajo	Wilayah desa Selajo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:20.000	Selajo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
110	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Kubung (10)	69/13/02/10/4	Koto Baru	Wilayah desa Koto Baru	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:1.500.000	Koto Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
111	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Kubung (10)	70/13/02/10/5	Panjakalan	Wilayah desa Panjakalan	4 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	Zainal M. (Wali Nagari Panjakalan)	-	Panjakalan	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
112	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Kubung (10)	71/13/02/10/6	Gaung	Wilayah desa Gaung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Nuridin Nuky	1:10.000	Gaung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
113	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Kubung (10)	72/13/02/10/7	Saok Lawas	Wilayah desa Saok Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	M.S.Dt. Paduko Sati (Wali Nagari Saok Lawas)	1:1.200.000	Saok Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
114	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Kubung (10)	73/13/02/10/8	Solok	Wilayah desa Solok	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	C	I	A	Jahja Amin (Wali Nagari Solok)	1:15.000	Solok	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	Blueprint
115	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	Kubung (10)	74/13/02/10/9	Tg. Bingkung	Wilayah desa Tg. Bingkung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Saarlis. S (Ex Siswa S. PG. N Solok)	1:6.000	Tg. Bingkung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
116	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Singkarak (11)	75/13/02/11	X Koto Singkarak	Wilayah kecamatan X Koto Singkarak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Soedirman (Camat X Koto Singkarak)	1:135.000	X Koto Singkarak	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
117	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Singkarak (11)	76/13/02/11/1	Paninggahan	Wilayah desa Paninggahan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Naki Malin Maradjo (Wali Nagari Paninggahan)	-	Paninggahan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
118	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Singkarak (11)	77/13/02/11/2	Muara Pingai	Wilayah desa Muara Pingai	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	R. Dt. Kebasaran (Wali Nagari Muara Pingai)	1:25.000	Muara Pingai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
119	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Singkarak (11)	78/13/02/11/3	Saning Bakar	Wilayah desa Saning Bakar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I	A	A.M.W. Dt. Mudo Nan Kuning (Wali Nagari Saning Bakar)	1:10.000	Saning Bakar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
120	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Singkarak (11)	79/13/02/11/4	Sumani	Wilayah desa Sumani	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	B. Dt. Madjolelo (Wali Nagari Sumani)	1:40.000	Sumani	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
121	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Singkarak (11)	80/13/02/11/5	Singkarak	Wilayah desa Singkarak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Bachtiar Pakih Batuah (Wali Nagari Singkarak)	1:20.000	Singkarak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
122	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Singkarak (11)	81/13/02/11/6	Aripan	Wilayah desa Aripan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	B. Dt. Pandjang (Wali Nagari Aripan)	-	Aripan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
123	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Singkarak (11)	82/13/02/11/7	Tikalak	Wilayah desa Tikalak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I	A	T. Dt. Bgd. Basa (Wali Nagari Tikalak)	-	Tikalak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
124	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Singkarak (11)	83/13/02/11/8	Katjang	Wilayah desa Katjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Alim Thaht (Wali Nagari Katjang)	-	Katjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
125	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	84/13/02/12	X Koto Di Atas	Wilayah kecamatan X Koto Di Atas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:75.000	X Koto Di Atas	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
126	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	85/13/02/12/1	Kuntjir	Wilayah desa Kuntjir	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:20.000	Kuntjir	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
127	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	86/13/02/12/2	Katialo	Wilayah desa Katialo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:20.000	Katialo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
128	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	87/13/02/12/3	Lumindai	Wilayah desa Lumindai	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:125.000	Lumindai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
129	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	88/13/02/12/4	Kadjai	Wilayah desa Kadjai	1970	1/kertas	75 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:150.000	Kadjai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
130	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	89/13/02/12/5	Siberambang	Wilayah desa Siberambang	1970	1/kertas	75 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	-	Siberambang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
131	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	90/13/02/12/6	Telaga Gunung	Wilayah desa Telaga Gunung	1970	1/kertas	75 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	-	1:125.000	Telaga Gunung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
132	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	91/13/02/12/7	Panindjawan	Wilayah desa Panindjawan	1970	1/kertas	75 x 50 cm	Warna	T	P	A	Dt. Bandaro Radjo (Wali Nagari Panindjawan)	1:100.000	Panindjawan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
133	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	92/13/02/12/8	Tg. Balit	Wilayah desa Tg. Balit	1970	1/kertas	75 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	Ruhun Dt. Rangkajo Bungsei (Wali Nagari Tg. Balit)	1:30.000	Tg. Balit	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
134	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	93/13/02/12/9	Sulit Air	Wilayah desa Sulit Air	1970	1/kertas	75 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	R. Bgd. Nanpaudjang (Wali Nagari Sulit Air)	-	Sulit Air	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
135	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	94/13/02/12/10	Bukit Kandung	Wilayah desa Bukit Kandung	1970	1/kertas	75 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	M. Naim Samu (Wali Nagari Bukit Kandung)	1:20.000	Bukit Kandung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
136	BPS	Sumatera Barat (13)	Solok (02)	X Koto Di Atas (12)	95/13/02/12/11	Pasilihan	Wilayah desa Pasilihan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I, P	A	D. Mei Pono (Wali Nagari Pasilihan)	-	Pasilihan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
137	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto Baru (01)	1/13/03/01	Koto Baru	Wilayah Kecamatan Koto Baru	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I, P	Asli	-	1 : 250.000	Koto Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
138	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto Baru (01)	2/13/03/01/1	Sungai Limau	Wilayah Desa Sungai Limau	7 Agustus 1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I, P	Asli	Bachtiar A (Juru Tulis Wali Nagari Sungai Limau)	1 : 51.922	Sungai Limau	Peta Wilayah Administrasi Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
139	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto Baru (01)	3/13/03/01/2	Koto Besar	Wilayah Desa Koto Besar	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	Oemar Kali Bandaro (Wali Nagari Koto Besar)	1 : 500.000	Koto Besar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
140	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto Baru (01)	4/13/03/01/3	Koto Baru	Wilayah Desa Koto Baru	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	-	Koto Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
141	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto Baru (01)	5/13/03/01/4	Koto Salak	Wilayah Desa Koto Salak	31 Juli 1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	H. Dt. Serimaradjo (Wali Nagari Koto Salak)	1 : 33.333	Koto Salak	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
142	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto Baru (01)	6/13/03/01/5	Tiumang	Wilayah Desa Tiumang	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	-	Tiumang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
143	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto Baru (01)	7/13/03/01/6	Sialang Gaung	Wilayah Desa Sialang Gaung	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	-	Sialang Gaung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
144	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Pulau Pundjung (02)	8/13/03/02	Pulau Pundjung	Wilayah Kecamatan Pulau Pundjung	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	-	Pulau Pundjung	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
145	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Pulau Pundjung (02)	9/13/03/02/1	Sitiung	Wilayah Desa Sitiung	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	Muhammad Isa (Wali Nagari Sitiung)	-	Sitiung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
146	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Pulau Pundjung (02)	10/13/03/02/2	Siguntur	Wilayah Desa Siguntur	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	1 : 22.500	Siguntur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
147	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Pulau Pundjung (02)	11/13/03/02/3	Timpeh	Wilayah Desa Timpeh	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	1 : 45.000	Timpeh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
148	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Pulau Pundjung (02)	12/13/03/02/4	Sungai Darek	Wilayah Desa Sungai Darek	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	1 : 60.000	Sungai Darek	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	sobek di sisi pojok bawah
149	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Pulau Pundjung (02)	13/13/03/02/5	Silago	Wilayah Desa Silago	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	1 : 100.000	Silago	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
150	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Pulau Pundjung (02)	14/13/03/02/6	Lubuk Karak	Wilayah Desa Lubuk Karak	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 4.800.000	Lubuk Karak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
151	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	15/13/03/03	Tandjung Gadang	Wilayah Kecamatan Tandjung Gadang	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	Darwin Basir (Camat Tandjung Gadang)	1 : 100.000	Tandjung Gadang	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	sobek di sisi samping kanan
152	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	16/13/03/03/1	Sibakur	Wilayah Desa Sibakur	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	Ali Omran (Wali Nagari Sibakur)	1 : 20.000	Sibakur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
153	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	17/13/03/03/2	Langki	Wilayah Desa Langki	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	1 : 200.000	Langki	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
154	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	18/13/03/03/3	Sungai Langsung	Wilayah Desa Sungai Langsung	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	Sjamsoear M (Wali Nagari Sungai Langsung)	1 : 6.700	Sungai Langsung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
155	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	19/13/03/03/4	Kamang	Wilayah Desa Kamang	18 Juli 1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	Sjukur (Wali Nagari Kamang)	1 : 50.000	Kamang	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
156	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	20/13/03/03/5	Air Amo	Wilayah Desa Air Amo	25 Juli 1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	Wali Nagari Air Amo	1 : 500.000	Air Amo	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
157	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	21/13/03/03/6	Sungai Betung	Wilayah Desa Sungai Betung	1 Agustus 1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	A. Dt. Bar. Hitam (Wali Nagari Sungai Betung)	1 : 25.000	Sungai Betung	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
158	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	22/13/03/03/7	Tandjung Lolo	Wilayah Desa Tandjung Lolo	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	AR. Dt. Panghulu Sati (Wali Nagari Tandjung Lolo)	1 : 300.000	Tandjung Lolo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
159	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	23/13/03/03/8	Pulasan	Wilayah Desa Pulasan	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	Abu K. Dt. Radjo Judo (Wali Nagari Pulasan)	1 : 53.000	Pulasan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
160	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	24/13/03/03/9	Teratak Baru	Wilayah Desa Teratak Baru	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	AH. Dt. Bandaro Sati (Wali Nagari Teratak Baru)	1 : 640.000	Teratak Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
161	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	25/13/03/03/10	Timbulun	Wilayah Desa Timbulun	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	Djuni Dt. Maradjo (Wali Nagari Timbulun)	1 : 200.000	Timbulun	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
162	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Tandjung Gadang (03)	26/13/03/03/11	Tandjung Gadang	Wilayah Desa Tandjung Gadang	4 Agustus 1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	Amdun H. Kajo (Wali Nagari Tandjung Gadang)	1 : 20.000	Tandjung Gadang	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
163	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sidjundjung (04)	27/13/03/04	Sidjundjung	Wilayah Kecamatan Sidjundjung	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 100.000	Sidjundjung	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
164	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sidjundjung (04)	28/13/03/04/1	Buluh Kasab	Wilayah Desa Buluh Kasab	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	-	Buluh Kasab	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
165	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sidjundjung (04)	29/13/03/04/2	Lubuk Tarab	Wilayah Desa Lubuk Tarab	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 200.000	Lubuk Tarab	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
166	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sidjundjung (04)	30/13/03/04/3	Lalan	Wilayah Desa Lalan	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	-	Lalan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
167	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sidjundjung (04)	31/13/03/04/4	Pematang Pandjang	Wilayah Desa Pematang Pandjang	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I	Asli	-	-	Pematang Pandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
168	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sidjundjung (04)	32/13/03/04/5	Sidjundjung	Wilayah Desa Sidjundjung	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 300	Sidjundjung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
169	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sidjundjung (04)	33/13/03/04/6	Air Hangat	Wilayah Desa Air Hangat	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	-	Air Hangat	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
170	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sidjundjung (04)	34/13/03/04/7	Paru	Wilayah Desa Paru	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	-	Paru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
171	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sidjundjung (04)	35/13/03/04/8	Durian Gadang	Wilayah Desa Durian Gadang	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	1 : 14.000	Durian Gadang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
172	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sidjundjung (04)	36/13/03/04/9	Muaro	Wilayah Desa Muaro	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	1 : 20.000	Muaro	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
173	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	IV Negeri (05)	37/13/03/05	IV Negeri	Wilayah Kecamatan IV Negeri	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 100.000	IV Negeri	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
174	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	IV Negeri (05)	38/13/03/05/1	Koto Baru	Wilayah Desa Koto Baru	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 10.000	Koto Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
175	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	IV Negeri (05)	39/13/03/05/2	Palangki	Wilayah Desa Palangki	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 20.000	Palangki	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
176	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	IV Negeri (05)	40/13/03/05/3	Koto Tuo	Wilayah Desa Koto Tuo	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 20.000	Koto Tuo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
177	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	IV Negeri (05)	41/13/03/05/4	Muara Bodi	Wilayah Desa Muara Bodi	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I	Asli	-	1 : 12.000	Muara Bodi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
178	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sawah Lunto (06)	42/13/03/06	Sawah Lunto	Wilayah Kecamatan Sawah Lunto	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 25.000	Sawah Lunto	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
179	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sawah Lunto (06)	43/13/03/06/1	Lunto	Wilayah Desa Lunto	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	-	Lunto	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
180	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sawah Lunto (06)	44/13/03/06/2	Kubang	Wilayah Desa Kubang	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	Amir Djamin (Wali Nagari Kubang)	1 : 16.000	Kubang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
181	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sawah Lunto (06)	45/13/03/06/3	Silungkang	Wilayah Desa Silungkang	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I	Asli	Arief Djalil (Wali Nagari Silungkang)	-	Silungkang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
182	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sawah Lunto (06)	46/13/03/06/4	Batu Mendjuler	Wilayah Desa Batu Mendjuler	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 10.000	Batu Mendjuler	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
183	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sawah Lunto (06)	47/13/03/06/5	Padang Sibusuk	Wilayah Desa Padang Sibusuk	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	Kadirom (Wali Nagari Padang Sibusuk)	-	Padang Sibusuk	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
184	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sawah Lunto (06)	48/13/03/06/6	Pamuatan	Wilayah Desa Pamuatan	1 Agustus 1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	B. Pdt. Simaradjo (Wali Nagari Pamuatan)	-	Pamuatan	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
185	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Talawi (07)	49/13/03/07	Talawi	Wilayah Kecamatan Talawi	1970	1 lembar	75 x 55 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 40.000	Talawi	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
186	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Talawi (07)	50/13/03/07/1	Kolok	Wilayah Desa Kolok	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 27.000	Kolok	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
187	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Talawi (07)	51/13/03/07/2	Sidjantang	Wilayah Desa Sidjantang	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I	Asli	-	1 : 24.500	Sidjantang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
188	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Talawi (07)	52/13/03/07/3	Talawi	Wilayah Desa Talawi	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	1 : 50.000	Talawi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
189	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto VII (08)	53/13/03/08	Koto VII	Wilayah Kecamatan Koto VII	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	-	Koto VII	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
190	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto VII (08)	54/13/03/08/1	Limo Koto	Wilayah Desa Limo Koto	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	1 : 25.000	Limo Koto	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
191	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto VII (08)	55/13/03/08/2	Padang Lawas	Wilayah Desa Padang Lawas	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	-	Padang Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
192	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto VII (08)	56/13/03/08/3	Tandjung	Wilayah Desa Tandjung	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	B. Dt. Rdj. Mudo (Wali Nagari Tandjung)	1 : 4.500	Tandjung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
193	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto VII (08)	57/13/03/08/4	Palaluar	Wilayah Desa Palaluar	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	Wali Nagari Palaluar	-	Palaluar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
194	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Koto VII (08)	58/13/03/08/5	Guguk	Wilayah Desa Guguk	24 Agustus 1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	S. Malin Jaidi (Wali Nagari Guguk)	1 : 3.570	Guguk	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
195	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sumpur Kudus (09)	59/13/03/09	Sumpur Kudus	Wilayah Kecamatan Sumpur Kudus	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	-	Sumpur Kudus	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
196	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sumpur Kudus (09)	60/13/03/09/1	Kumanis	Wilayah Desa Kumanis	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	-	Kumanis	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
197	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sumpur Kudus (09)	61/13/03/09/2	Tandjung Bona Aur	Wilayah Desa Tandjung Bona Aur	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	-	Tandjung Bona Aur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
198	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sumpur Kudus (09)	62/13/03/09/3	Tamparungo	Wilayah Desa Tamparungo	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	P	Asli	-	-	Tamparungo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
199	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sumpur Kudus (09)	63/13/03/09/4	Sisawah	Wilayah Desa Sisawah	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	-	-	Sisawah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
200	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sumpur Kudus (09)	64/13/03/09/5	Sumpur Kudus	Wilayah Desa Sumpur Kudus	17 Juli 1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	Sjamsu Anuar (Wali Nagari Sumpur Kudus)	1 : 16.000	Sumpur Kudus	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
201	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sumpur Kudus (09)	65/13/03/09/6	Silantai	Wilayah Desa Silantai	6 Agustus 1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	St. Djawaris Dt. R. Mudo (Wali Nagari Silantai)	-	Silantai	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
202	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto-Sijunjung (03)	Sumpur Kudus (09)	66/13/03/09/7	Unggan	Wilayah Desa Unggan	1970	1 lembar	70 x 50 cm	warna	T	I,P	Asli	Sj. Dt. Bdr Kawik (Wali Nagari Unggan)	1 : 300.000	Unggan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
203	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	-	1/13/04	Tanah Datar	Wilayah Kabupaten Tanah Datar	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Fanhas (Kepala Kantor Sensus-Statistik Tk.II Kabupaten Tanah Datar)	1:40.000	Tanah Datar	Peta Wilayah Kerja Statistik Kabupaten	-
204	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sepuluh Koto (01)	2/13/04/01	Sepuluh Koto	Wilayah Kecamatan Sepuluh Koto	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tahdjul, AS (Mantri Statistik Kecamatan Sepuluh Koto Padang Pandjang)	1:1.570.000	Sepuluh Koto	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
205	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sepuluh Koto (01)	3/13/04/01/1	Jambangan	Wilayah Nagari Jambangan	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Jawmadjolelo (Wali Nagari Jambangan)	1:12.000.000	Jambangan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
206	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sepuluh Koto (01)	4/13/04/01/2	Djaho	Wilayah Nagari Djaho	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Bagindo (Wali Nagari Djaho)	1:52.500.000	Djaho	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
207	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sepuluh Koto (01)	5/13/04/01/3	Singgalang	Wilayah Nagari Singgalang	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Batuah Diaur (Wali Nagari Singgalang)	1:20.000	Singgalang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
208	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sepuluh Koto (01)	6/13/04/01/4	Koto Lawas	Wilayah Nagari Koto Walas	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	SO. Garang (Wali Nagari Koto Lawas)	1:100.000	Koto Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
209	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sepuluh Koto (01)	7/13/04/01/5	Panyalaian	Wilayah Nagari Panyalaian	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Putih (Wali Nagari Panyalaian)	1:21.000	Panyalaian	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
210	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sepuluh Koto (01)	8/13/04/01/6	Panindjaulan	Wilayah Nagari Panidjaulan	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Batuah Sari Kuning (Wali Nagari Panindjaulan)	1:800.000	Panindjaulan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
211	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sepuluh Koto (01)	9/13/04/01/7	Air Angat	Wilayah Nagari Air Angat	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	R. Dt. Panduko Sari Kuning (Wali Nagari Air Angat)	1:30000	Air Angat	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
212	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sepuluh Koto (01)	10/13/04/01/8	Koto Baru	Wilayah Nagari Koto Baru	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Bandoro Pandjang (Wali Nagari Air Angat)	1:10000	Air Angat	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
213	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sepuluh Koto (01)	11/13/04/01/9	Pandai Sikek	Wilayah Nagari Pandai Sikek	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Mangkuto (Wali Nagari Pandai Sikek)	1:75000	Pandai Sikek	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
214	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	12/13/04/02	Batipuh	Wilayah Kecamatan Batipuh	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Gadang (Mantri Statistik Kecamatan Batipuh)	1:65.000	Batipuh	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
215	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	13/13/04/02/1	Andalas	Wilayah Nagari Andalas	5 Agustus 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Mangkubasa (Wali Nagari Andalas)	1:5.000	Andalas	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-
216	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	14/13/04/02/2	Batipuh Atas	Wilayah Nagari Batipuh Atas	20 Agustus 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	R. Dt. Batuah Nan Teleng (Wali Nagari Batipuh Atas)	1:7.000	Andalas	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-
217	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	15/13/04/02/3	Tandjung Barulak	Wilayah Nagari Tandjung Barulak	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Djabir St. Malano (Wali Nagari Tandjung Barulak)	-	Tandjung Barulak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
218	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	16/13/04/02/4	Guguk Malalo	Wilayah Nagari Guguk Malalo	1 Januari 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Gadang (Mantri Statistik Kecamatan Batipuh)	1:15.555	Guguk Malalo	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-
219	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	17/13/04/02/5	Padang Lawas Malalo	Wilayah Nagari Padang Lawas Malalo	1 Januari 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Gadang (Mantri Statistik Kecamatan Batipuh)	1:10.000	Padang Lawas Malalo	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-
220	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	18/13/04/02/6	Sumpur	Wilayah Nagari Sumpur	2 Nopember 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Sinaro Na Pandjang (Wali Nagari Sumpur)	1:20.000	Sumpur	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-
221	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	19/13/04/02/7	Batu Tebal	Wilayah Nagari Batu Tebal	1 Desember 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Gadang (Mantri Statistik Kecamatan Batipuh)	1:12.000	Batu Tebal	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-
222	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	20/13/04/02/8	Gunung Radjo	Wilayah Nagari Gunung Radjo	1 Januari 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Radjo Penghulu (Wali Nagari Gunung Radjo)	1:15.000	Gunung Radjo	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-
223	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	21/13/04/02/9	Pitalah	Wilayah Nagari Pitalah	1 Oktober 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Dt. Malono Basa (Wali Nagari Pitalah)	1:15.000	Pitalah	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
224	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	22/13/04/02/10	Batipuh Baruh	Wilayah Nagari Batupuh Baru	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	A. Yuzan (Wali Nagari Batipuh Baruh)	1:20.000	Batipuh Baruh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
225	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Batipuh (02)	23/13/04/02/11	Sabu	Wilayah Nagari Sabu	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Radjo (Wali Nagari Sabu)	1:15.000	Sabu	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
226	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Rambatan (03)	24/13/04/03	Rambatan	Wilayah Kecamatan Rambatan	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Aijan (Mantri Statistik Kecamatan Batipuh)	1:55.555	Rambatan	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
227	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Rambatan (03)	25/13/04/03/1	Simawang	Wilayah Nagari Simawang	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	A. DT. Radjo Penghulu (Wali Nagari Simawang)	1:16.000	Simawang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
228	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Rambatan (03)	26/13/04/03/2	Balimbing	Wilayah Nagari Balimbing	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Dt. Poelau Maradjo (Wali Nagari Balimbing)	1:3.000.000	Balimbing	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
229	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Rambatan (03)	27/13/04/03/3	Tigo Koto	Wilayah Nagari Tigo Koto	15 Agustus 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	N. DT. Bandaro Basa (Wali Nagari Tigo Koto)	1:22.222	Tigo Koto	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-
230	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Rambatan (03)	28/13/04/03/4	Padang Magek	Wilayah Nagari Padang Magek	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Moslio (Wali Nagari Padang Magek)	1:50000	Padang Magek	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
231	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Rambatan (03)	29/13/04/03/5	Rambatan	Wilayah Nagari Rambatan	30 Juni 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	L. DT. P. Lelo Kuning (Wali Nagari Rambatan)	1:2700	Rambatan	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-
232	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lima Kaum (04)	30/13/04/04	lima Kaum	Wilayah Kecamatan Lima Kaum	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	St. Dt. Paduko Malano (Mantri Statistik Kecamatan Lima Kaum)	1:2.500	lima Kaum	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
233	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lima Kaum (04)	31/13/04/04/1	Baringin	Wilayah Nagari Baringin	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Osman Pihangkuto (Wali Nagari Baringin)	1:15.000	Baringin	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
234	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lima Kaum (04)	32/13/04/04/2	Batu Sangkar	Wilayah Nagari Batu Sangkar	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Hastsribal (Pimpinan Pemerintah Kota Batu Sangkar)	1:4.000	Batu Sangkar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
235	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lima Kaum (04)	33/13/04/04/3	Lima Kaum	Wilayah Nagari Lima Kaum	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	MS DT. Machmudum (Wali Nagari Lima Kaum)	1:20.000	Lima Kaum	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
236	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lima Kaum (04)	34/13/04/04/4	Tjubadak	Wilayah Nagari Tjubadak	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Roeslani Ibrahim (Wali Nagari Tjubadak)	1:2.500	Tjubadak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
237	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lima Kaum (04)	35/13/04/04/5	Parambahan	Wilayah Nagari Parambahan	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Bustaman (Wali Nagari Parambahan)	1:6.250	Parambahan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
238	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lima Kaum (04)	36/13/04/04/6	Labuh	Wilayah Nagari Labuh	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Kamaruddin Hamid (Wali Nagari Labuh)	1:40.000	Labuh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
239	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Tanjung Emas (05)	37/13/04/05	Tanjung Emas	Wilayah Kecamatan Tanjung Emas	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	A Jamar Djaja (Camat Tanjung Emas)	1:40.000	Tanjung Emas	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
240	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Tanjung Emas (05)	38/13/04/05/1	Padang Ganting	Wilayah Nagari Padang Ganting	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	(Wali Nagari Padang Ganting)	1:20.000	Padang Ganting	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
241	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Tanjung Emas (05)	39/13/04/05/2	Atar	Wilayah Nagari Atar	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	M.S. Dt. Mangku (Wali Nagari Atar)	1:20.000	Atar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
242	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Tanjung Emas (05)	40/13/04/05/3	Tandjung Barulak	Wilayah Nagari Tandjung Barulak	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	(Wali Nagari Tandjung Barulak)	1:28.000	Tandjung Barulak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
243	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Tanjung Emas (05)	41/13/04/05/4	Koto Tengah	Wilayah Nagari Koto Tengah	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Rasul Ibrahim (Wali Nagari Koto Tengah)	1:100.000	Koto Tengah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
244	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Tanjung Emas (05)	42/13/04/05/5	Saruaso	Wilayah Nagari Saruaso	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Bgd. Tan Sakih (Wali Nagari Saruaso)	1:10.000	Saruaso	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
245	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Tanjung Emas (05)	43/13/04/05/6	Pagarrujung	Wilayah Nagari Pagarrujung	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. H. Dt. Maradjo (Wali Nagari Pagarrujung)	1:40.000	Pagarrujung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
246	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lintau Buo (06)	44/13/04/06	Lintau Buo	Wilayah Kecamatan Tanjung Emas	28 Agustus 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Alwis B.A. (Camat Lintau Buo)	1:80.000	Lintau Buo	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
248	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lintau Buo (06)	46/13/04/06/2	Tigo Jangko	Wilayah Nagari Tigo Jangko	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sjoekoer Wahid (Wali Nagari Tigo Jangko)	1:5.000	Tigo Janko	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
249	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lintau Buo (06)	47/13/04/06/3	Pangian	Wilayah Nagari Pangian	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Chatib Machudin (Wali Nagari Pangian)	1:40.000	Pangian	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
250	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lintau Buo (06)	48/13/04/06/4	Buo	Wilayah Nagari Buo	10 Juli 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Soebly Alam (Wali Nagari Buo)	1:4.500	Buo	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
251	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lintau Buo (06)	49/13/04/06/5	Lubuk Djantan	Wilayah Nagari Lubuk Djantan	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Alamsjah (Wali Nagari Lubuk Djantan)	1:40.000	Lubuk Djantan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
252	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lintau Buo (06)	50/13/04/06/6	Tepi Selo	Wilayah Nagari Tepi Selo	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Johanas, S. (Wali Nagari Tepi Selo)	1:40.000	Tepi Selo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
253	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lintau Buo (06)	51/13/04/06/7	Balai Tengah	Wilayah Nagari Balai Tengah	10 Juli 1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Kuardjo (Wali Nagari Balai Tengah)	1:309.278	Balai Tengah	Peta Wilayah Administrasi Desa/Nagari	-
254	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lintau Buo (06)	52/13/04/06/8	Tandjung Bonai	Wilayah Nagari Tandjung Bonai	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	D. Dt. R. Mangkuto (Wali Nagari Tandjung Bonai)	1:15.000	Tandjung Bonai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
255	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Lintau Buo (06)	53/13/04/06/9	Batu Bulat	Wilayah Nagari Batu Bulat	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	S. Dr. Indo Mangkuto (Wali Nagari Batu Bulat)	1:160.000	Batu Bulat	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
256	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungayang (07)	54/13/04/07	Sungajang	Wilayah Kecamatan Sungajang	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Akmal Firdaoes (Camat Sungajang)	1:30.000	Sungajang	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
257	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungayang (07)	55/13/04/07/1	Minangkabau	Wilayah Nagari Minangkabau	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	N.R. Dt. Paduko Radjo (Wali Nagari Minangkabau)	1:80.000	Minangkabau	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
258	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungayang (07)	56/13/04/07/2	Andalas Baruh Bukit	Wilayah Nagari Andalas Baruh Bukit	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	(Wali Nagari Andalas Baruh Bukit)	1:18.000	Andalas Baruh Bukit	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
259	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungayang (07)	57/13/04/07/3	Tandjung	Wilayah Nagari Tandjung	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Dt. Bidjo nan Putieh (Wali Nagari Tandjung)	1:10.000	Tandjung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
260	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungayang (07)	58/13/04/07/4	Sungajang	Wilayah Nagari Sungajang	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Anas Sain Mangkuto Sati (Wali Nagari Sungajang)	1:20.000	Sungajang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
261	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungayang (07)	59/13/04/07/5	Sungai Patai	Wilayah Nagari Sungai Patai	1970	1/Kertas 2 halaman	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Gale Djolelo (Wali Nagari Sungai Patai)	1:52.000	Sungai Patai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
262	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	60/13/04/08	Sungai Tarab	Wilayah Kecamatan Sungai Tarab	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sjamsu Sulin (Camat Sungayang)	1:28.500	Sungai Tarab	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
263	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	61/13/04/08/1	Talang Tengah	Wilayah Nagari Talang Tengah	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Hjas Bani (Wali Nagari Talang Tengah)	1:750.000	Talang Tengah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
264	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	62/13/04/08/2	Padang Lawas	Wilayah Nagari Padang Lawas	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	D. Dt. Basa (Wali Nagari Padang Lawas)	1:2.500	Padang Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
265	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	63/13/04/08/3	Gurun	Wilayah Nagari Gurun	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	H. Dt. Sipado Sutan (Wali Nagari Padang Lawas)	1:8.000	Gurun	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
266	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	64/13/04/08/4	Sungai Tarab	Wilayah Nagari Sungai Tarab	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	H. B.I. Dt. Marah Bangso (Wali Nagari Sungai Tarab)	-	Sungai Tarab	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
267	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	65/13/04/08/5	Simpurut	Wilayah Nagari Simpurut	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	A. Dt. Paduko Baso (Wali Nagari Simpurut)	-	Simpurut	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
268	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	66/13/04/08/6	Koto Tuo	Wilayah Nagari Koto Tuo	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Abdul Majid (Wali Nagari Koto Tuo)	1:10.000	Simpurut	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
269	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	67/13/04/08/7	Kumango	Wilayah Nagari Kumango	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Narkomar Sa'ad (Wali Nagari Kumango)	1:4.000	Kumango	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
270	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	68/13/04/08/8	Pasir Lawas	Wilayah Nagari Pasir Lawas	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Abdul Moeloek (Wali Nagari Pasir Lawas)	-	Pasir Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
271	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	69/13/04/08/9	Koto Baru	Wilayah Nagari Koto Baru	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Zainuddin (Wali Nagari Koto Baru)	1:16.000	Koto Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
272	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Sungai Tarab (08)	70/13/04/08/10	Rao Rao	Wilayah Nagari Rao Rao	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Muchtar Djalal (Wali Nagari Rao Rao)	1:40.000	Rao Rao	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
273	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Pariangan (09)	71/13/04/09	Pariangan	Wilayah Kecamatan Pariangan	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Jafril (Mantri Statistik Kecamatan Pariangan)	1:10.000	Pariangan	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
274	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Pariangan (09)	72/13/04/09/1	Batu Basa	Wilayah Nagari Batu Basa	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	S.H. Ibrahim Abdullah (Wali Nagari Batu Basa)	1:10.000	Batu Basa	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
275	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Pariangan (09)	73/13/04/09/2	Tabek	Wilayah Nagari Tabek	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	(Wali Nagari Tabek)	1:10.000	Tabek	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
276	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Pariangan (09)	74/13/04/09/3	Simabur	Wilayah Nagari Simabur	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Murkam St. Radjo Malano (Wali Nagari Simabur)	1:6.250	Simabur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
277	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Pariangan (09)	75/13/04/09/4	Pariangan	Wilayah Nagari Pariangan	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Jafril	1:750.000	Pariangan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
278	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Pariangan (09)	76/13/04/09/5	Sawah Tengah	Wilayah Nagari Sawah Tengah	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Jafril	1:10.000	Sawah Tengah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
279	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Pariangan (09)	77/13/04/09/6	Sungai Jambu	Wilayah Nagari Sungai Jambu	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Jafriil	1:10.000	Sungai Jambu	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
280	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Salimpaung (10)	78/13/04/10	Salimpaung	Wilayah Kecamatan Salimpaung	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Roeli A. (Camat Salimpaung)	1:15.000	Salimpaung	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
281	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Salimpaung (10)	79/13/04/10/1	Salimpaung	Wilayah Nagari Salimpaung	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	R. Dt. Siwaro (Wali Nagari Salimpaung)	1:60.000	Salimpaung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
282	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Salimpaung (10)	80/13/04/10/2	Sumanik	Wilayah Nagari Sumanik	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Machmuddin Satim (Wali Nagari Sumanik)	1:10.000	Sumanik	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
283	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Salimpaung (10)	81/13/04/10/3	Situmbuk	Wilayah Nagari Situmbuk	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	R. Dt. Bungsu (Wali Nagari Situmbuk)	1:10.000	Situmbuk	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
284	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Salimpaung (10)	82/13/04/10/4	Supajang	Wilayah Nagari Supajang	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Muchtar M. (Wali Nagari Supajang)	1:6.000	Supajang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
285	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Salimpaung (10)	83/13/04/10/5	Lawang Mandahiling	Wilayah Nagari Lawang Mandahiling	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Ilyas Chatib (Wali Nagari Lawang Mandahiling)	1:14.600	Lawang Mandahiling	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
286	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Salimpaung (10)	84/13/04/10/6	Tabat Patah	Wilayah Nagari Tabat Patah	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	M. Dt. Phil Diradjo (Wali Nagari Tabat Patah)	1:8.000	Tabat Patah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
287	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Salimpaung (10)	85/13/04/10/7	Tandjung Alam	Wilayah Nagari Tandjung Alam	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	N. Dt. Andomo (Wali Nagari Tandjung Alam)	1:10.000	Tandjung Alam	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
288	BPS	Sumatera Barat (13)	Tanah Datar (04)	Salimpaung (10)	86/13/04/10/8	Barulak	Wilayah Nagari Barulak	1970	1/Kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Dt. Tumanggung (Wali Nagari Barulak)	1:6.000	Barulak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
289	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Lubuk Begalung (01)	1/13/05/01	Lubuk Begalung	Wilayah Kecamatan Lubuk Begalung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:150.000	Lubuk Begalung	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
290	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Lubuk Begalung (01)	2/13/05/01/1	Bungus	Wilayah Desa Bungus	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Djawi Radjo Lelo (Wali Nagari Bungus)	1:20.000	Bungus	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
291	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Lubuk Begalung (01)	3/13/05/01/2	Teluk Kabung	Wilayah Desa Teluk Kabung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Salu (Kepala Nagari Teluk Kabung)	1:100.000	Teluk Kabung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
292	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Koto Tengah (02)	4/13/05/02	Koto Tengah	Wilayah Kecamatan Koto Tengah	1 Agustus 1970	1/kertas	75 x 55 cm	warna	T	I,P	A	B. Ali Oemar, BA (Camat Koto Tengah)	1:50.000	Koto Tengah	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
293	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Koto Tengah (02)	5/13/05/02/1	Kasang	Wilayah Desa Kasang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	April ST.M (Wali Nagari Kasang)	1:20.000	Kasang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
294	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Koto Tengah (02)	6/13/05/02/2	Koto Tengah	Wilayah Desa Koto Tengah	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Dahlan J.N (Wali Nagari Koto Tengah)	-	Koto Tengah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
295	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Koto Tengah (02)	7/13/05/02/3	Nanggalo	Wilayah Desa Nanggalo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Chaidir Ilijas (Wali Nagari Nanggalo)	1:10.000	Nanggalo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
296	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pauh (03)	8/13/05/03	Pauh	Wilayah Kecamatan Pauh	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Muslim (Menteri Statistik Kecamatan Pauh)	-	Pauh	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
297	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Lubuk Alung (04)	9/13/05/04	Lubuk Alung	Wilayah Kecamatan Lubuk Alung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Zarijadi Kamal (Menteri Statistik Kecamatan Lubuk Alung)	1:50.000	Lubuk Alung	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
298	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Lubuk Alung (04)	10/13/05/04/1	Lubuk Alung	Wilayah Desa Lubuk Alung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Hanafi Chatir (Wali Nagari Lubuk Alung)	1:50.000	Lubuk Alung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
299	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Lubuk Alung (04)	11/13/05/04/2	Toboh Gadang	Wilayah Desa Toboh Gadang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	S. Dt. Rkj. Balai (Wali Nagari Lubuk Alung)	-	Toboh Gadang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
300	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Lubuk Alung (04)	12/13/05/04/3	Sintuk	Wilayah Desa Sintuk	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	U. Bungsu (Wali nagari Sintuk)	1:10.000	Sintuk	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
301	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Nan Sebaris (05)	13/13/05/05	Nan Sebaris	Wilayah Kecamatan Nan Sebaris	20 September 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Djalaloeddin (Camat Nan Sebaris)	1:4.000	Nan Sebaris	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
302	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Nan Sebaris (05)	14/13/05/05/1	Kepala Koto	Wilayah Desa Kepala Koto	1 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sjofian Bur (Wali Nagari Kepala Koto)	1:3.500	Kepala Koto	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
303	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Nan Sebaris (05)	15/13/05/05/2	Sunur	Wilayah Desa Sunur	1 September 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	I. Dt.R.St.Ameh (Wali Nagari Sunur)	1:10.000	Sunur	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
304	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Nan Sebaris (05)	16/13/05/05/3	Padang Bintungan	Wilayah Desa Padang Bintungan	10 Oktober 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	B. Dt. Guido Maradjo	-	Padang Bintungan	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
305	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Nan Sebaris (05)	17/13/05/05/4	Kurai Tadjji	Wilayah Desa Kurai Tadjji	19 Oktober 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Bgd. Zakaria	1:30.000	Kurai Tadjji	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
306	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Nan Sebaris (05)	18/13/05/05/5	Tapakis	Wilayah Desa Tapakis	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Zainuddin Zain (Kepala Nagari Tapakis)	1:12.500	Tapakis	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
307	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Nan Sebaris (05)	19/13/05/05/6	Ulakan	Wilayah Desa Ulakan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	BA.AM.ST.Mani ndjun	1:10.000	Ulakan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
308	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	20/13/05/06	2X11 - VI Lingkung	Wilayah Kecamatan 2X11 - VI Lingkung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Andy Sjah, BA (Camat 2X11 - VI Lingkung)	1:562.500	2X11 - VI Lingkung	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
309	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	21/13/05/06/1	Pakandangan	Wilayah Desa Pakandangan	1 Juli 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Abdul Hamid, Sidi Noerdin Datouk (Kepala Nagari Pakandangan)	1:6.667	Pakandangan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
310	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	22/13/05/06/2	Anduring	Wilayah Desa Anduring	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Kepala Nagari Anduring	1:40.000	Anduring	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
311	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	23/13/05/06/3	Guguk	Wilayah Desa Guguk	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	A.Dt.Bandaro Putih	1:25.000	Guguk	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
312	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	24/13/05/06/4	Kaju Tanam	Wilayah Desa Kaju Tanam	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Kaju Tanam	1:12.500	Kaju Tanam	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
313	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	25/13/05/06/5	Kepala Hilalang	Wilayah Desa Kepala Hilalang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Kepala Nagari Kepala Hilalang	1:20.000	Kepala Hilalang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
314	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	26/13/05/06/6	Koto Tinggi	Wilayah Desa Koto Tinggi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Mohd. Jusuf Nail (Kepala Nagari Koto Tinggi)	1:20.000	Koto Tinggi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
315	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	27/13/05/06/7	Pakan Baru	Wilayah Desa Pakan Baru	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Ab. Dt. Pamundjak (Kepala Nagari Pakan Baru)	1:24.000	Pakan Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
316	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	28/13/05/06/8	Parit Malintang	Wilayah Desa Parit Malintang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sjafei (Kepala Nagari Parit Malintang)	1:25.000	Parit Malintang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
317	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	29/13/05/06/9	Sitjintjin	Wilayah Desa Sitjintjin	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Drs. St. Maradjo, Raul Zain	1:150.000	Sitjintjin	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
318	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	2X11 - VI Lingkung (06)	30/13/05/06/10	Toboh Ketek	Wilayah Desa Toboh Ketek	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Marah Sidi	1:7.000	Toboh Ketek	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
319	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	VII Koto (07)	31/13/05/07/1	Tandikat	Wilayah Desa Tandikat	10 Januari 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Noerkahar Wibasa	1:54.000	Tandikat	Peta Wilayah Adminitrasi Desa	-
320	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	VII Koto (07)	32/13/05/07/2	Sei Sarik	Wilayah Desa Sei Sarik	5 Februari 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Kasih, A. (Juru Tulis kepala Nagari Sei Sarik)	1:20.000	Sei Sarik	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
321	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	VII Koto (07)	33/13/05/07/3	Balah Aie	Wilayah Desa Balah Aie	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Balah Aie	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
322	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	VII Koto (07)	34/13/05/07/4	Laras Nan Pandjang	Wilayah Desa Laras Nan Pandjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sidi M. Noerdin (Kepala Nagari Laras Nan Pandjang)	1:22.000	Laras Nan Pandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
323	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pariaman (08)	35/13/05/08	Pariaman	Wilayah Kecamatan Pariaman	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	S. Chaidir Djojo (Camat Pariaman)	1:25.000	Pariaman	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
324	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pariaman (08)	36/13/05/08/1	III Koto Naras	Wilayah Desa III Koto Naras	Juli 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sd. Tukar Arif (Kepala Nagari III Koto Naras)	1:5.000	III Koto Naras	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
325	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pariaman (08)	37/13/05/08/2	IV Koto Sei Rotan	Wilayah Desa IV Koto Sei Rotan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Mahjuddin (Wali Nagari IV Koto Sei Rotan)	1:10.000	IV Koto Sei Rotan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
326	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pariaman (08)	38/13/05/08/3	V Koto Air Pampan	Wilayah Desa V Koto Air Pampan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Chairul Munir (Wali Nagari V Koto Air Pampan)	1:5.000	V Koto Air Pampan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
327	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pariaman (08)	39/13/05/08/4	Manggung	Wilayah Desa Manggung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Amin (Kepala Nagari Manggung)	1:8.000	Manggung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
328	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pariaman (08)	40/13/05/08/5	Pasar Pariaman	Wilayah Desa Pasar Pariaman	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Pasar Pariaman	1:5.000	Pasar Pariaman	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
329	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pariaman (08)	41/13/05/08/6	Sikapak	Wilayah Desa Sikapak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Wali Nagari Sikapak	1:5.000	Sikapak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
330	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pariaman (08)	42/13/05/08/7	Tjubadak Air	Wilayah Desa Tjubadak Air	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sd. M. Rasjid Jus (Wali Nagari Tjubadak Air)	1:15.000	Tjubadak Air	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
331	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pariaman (08)	43/13/05/08/8	Tungkal	Wilayah Desa Tungkal	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	St. A.. Sinar Saudjang (Wali Nagari Tungkal)	1:40.000	Tungkal	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
332	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	V Koto Kampung Dalam (09)	44/13/05/09	V Koto Kampung Dalam	Wilayah Kecamatan V Koto Kampung Dalam	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sidi Usman Thaher (Camat V Koto Kampung Dalam)	-	V Koto Kampung Dalam	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
333	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	V Koto Kampung Dalam (09)	45/13/05/09/1	Gunung Padang Alai	Wilayah Desa Gunung Padang Alai	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Bagindo Kajak (Wali Nagari Gunung Padang Alai)	1:20.000	Gunung Padang Alai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
334	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	V Koto Kampung Dalam (09)	46/13/05/09/2	Kudu Ganting	Wilayah Desa Kudu Ganting	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Bg. Medan Ali (Wali Nagari Kudu Ganting)	-	Kudu Ganting	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
335	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	V Koto Kampung Dalam (09)	47/13/05/09/3	Limau Purut	Wilayah Desa Limau Purut	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Bg. Bakri (Wali Nagari Limau Purut)	1:12.500	Limau Purut	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
336	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	V Koto Kampung Dalam (09)	48/13/05/09/4	Sikutjur	Wilayah Desa Sikutjur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Bgd. Bungsu (Wali Nagari Sikutjur)	1:25.000	Sikutjur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
337	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	V Koto Kampung Dalam (09)	49/13/05/09/5	Tjampago	Wilayah Desa Tjampago	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Bg. Mansjur Ahmad (Wali Nagari Tjampago)	-	Tjampago	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
338	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sungai Geringging (10)	50/13/05/10	Sungai Geringging	Wilayah Kecamatan Sungai Geringging	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:68.750	Sungai Geringging	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
339	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sungai Geringging (10)	51/13/05/10/1	Kurandji Hulu	Wilayah Desa Kurandji Hulu	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Kurandji Hulu	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
340	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sungai Geringging (10)	52/13/05/10/2	III Koto Aur Malintang	Wilayah Desa III Koto Aur Malintang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:600.000	III Koto Aur Malintang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
341	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sungai Geringging (10)	53/13/05/10/3	Malai III Koto	Wilayah Desa Malai III Koto	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:3.200	Malai III Koto	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
342	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sungai Limau (11)	54/13/05/11	Sungai Limau	Wilayah Kecamatan Sungai Limau	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Alizar Mohan (menteri Statistik Kecamatan Sungai Limau)	1:40.000	Sungai Limau	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
343	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sungai Limau (11)	55/13/05/11/1	Pilubang	Wilayah Desa Pilubang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	St. Mohd. Nazir (Wali Nagari Pilubang)	1:15.000	Pilubang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	peta bolak balik
344	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sungai Limau (11)	56/13/05/11/2	Kuradji Hilir	Wilayah Desa Kuradji Hilir	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sofyan Chatib (Wali Nagari Kuradji Hilir)	1:25.000	Kuradji Hilir	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
345	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sungai Limau (11)	57/13/05/11/3	Malai V Suku	Wilayah Desa Malai V Suku	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sjafei Glr. Bagindo (Wali Nagari Malai V Suku)	1:15.000	Malai V Suku	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
346	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sungai Limau (11)	58/13/05/11/4	Gasam Gadang	Wilayah Desa Gasam Gadang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I, P	A	Ali Umar, SB	1:130.000.000	Gasam Gadang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
347	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Pagai Utara Selatan (12)	59/13/05/12	Pagai Utara Selatan	Wilayah Kecamatan Pagai Utara Selatan	5 Oktober 1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I, P	A	P. Sekumban (Menteri Statistik Pagai Utara Selatan)	1:100.000	Pagai Utara Selatan	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
348	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sipora (13)	60/13/05/13	Sipora	Wilayah Kecamatan Sipora	20 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wirja (Menteri Statistik Sipora)	1:200.000	Sipora	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
349	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Sipora (13)	61/13/05/13/1	Sipora	Wilayah Desa Sipora	15 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Ali Akbar (Kepala Nagari Sipora)	1:200.000	Sipora	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
350	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Siberut Selatan (14)	62/13/05/14	Siberut Selatan	Wilayah Kecamatan Siberut Selatan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:150.000	Siberut Selatan	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
351	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Siberut Utara (15)	63/13/05/15	Siberut Utara	Wilayah Kecamatan Siberut Utara	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	1:200.000	Siberut Utara	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
352	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pariaman (05)	Siberut Utara (15)	64/13/05/15/1	Muara Sikabalu	Wilayah Desa Muara Sikabalu	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	1:200.000	Muara Sikabalu	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
353	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	-	1/13/06	Agam	Wilayah Kabupaten Agam	#####	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sarudji Ismail. B. A (Kepala Kantor Sensus Statistik Tk. II Agam)	1:100.000	Agam	Peta Wilayah Administrasi Kabupaten	-
354	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tanjung Mutiara (01)	2/13/06/01	Tanjung Mutiara	Wilayah Kecamatan Tanjung Mutiara	24 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Jufri Jusuf. B. A. (Camat Tanjung Mutiara)	1:80.000	Tanjung Mutiara	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
355	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tanjung Mutiara (01)	3/13/06/01/1	Tiku Selatan	Wilayah Desa Tiku Selatan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Erman (Wali Nagari Tiku Selatan)	1:20.000	Tiku Selatan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
356	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tanjung Mutiara (01)	4/13/06/01/2	Tiku Utara	Wilayah Desa Tiku Utara	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	M. Radjin (Wali Nagari Tiku Utara)	1:20.000	Tiku Utara	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
357	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tanjung Mutiara (01)	5/13/06/01/3	Tiku V Djong	Wilayah Desa Tiku V Djong	31 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Imam Mansjurdin (Wali Nagari Tiku V Djong)	1:100.000	Tiku V Djong	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
358	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tandjung Raja (02)	6/13/06/02	Tandjung Raja	Wilayah Kecamatan Tandjung Raja	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Zainuddin Dani. B. A. (Camat Tandjung Raja)	1:60.000	Tandjung Raja	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
359	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tandjung Raja (02)	7/13/06/02/1	Tandjung Sani	Wilayah Desa Tandjung Sani	9 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	B. G. CH. Bandaro (Wali Nagari Tandjung Sani)	1:31.250	Tandjung Sani	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
360	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tandjung Raja (02)	8/13/06/02/2	II Koto	Wilayah Desa II Koto	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari II Koto	1:10.000	II Koto	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
361	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tandjung Raja (02)	9/13/06/02/3	Kota Ketjil	Wilayah Desa Kota Ketjil	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Nasiruddin Dj. (Wali Nagari Kota Ketjil)	1:5.000	Kota Ketjil	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
362	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tandjung Raja (02)	10/13/06/02/4	III Koto	Wilayah Desa III Koto	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	K. DT. Simaradjo (Wali Nagari III Koto)	1:12.000	III Koto	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
363	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tandjung Raja (02)	11/13/06/02/5	Bajur	Wilayah Desa Bajur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Darwati Mukmin DT. RKJ. Bungsu (Wali Nagari Bajur)	1:80.000	Bajur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
364	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tandjung Raja (02)	12/13/06/02/6	Manindjau	Wilayah Desa Manindjau	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:21.000	Manindjau	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
365	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tanjung Raja (02)	13/13/06/02/7	Sungai Batang	Wilayah Desa Sungai Batang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:16.250	Sungai Batang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
366	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Matur (03)	14/13/06/03	Matur	Wilayah Kecamatan Matur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Nazir Iran (Mantri Statistik Kecamatan Matur)	1:50.000	Matur	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
367	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Matur (03)	15/13/06/03/1	Matur Mudik	Wilayah Desa Matur Mudik	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Wali Nagari Matur Mudik	1:2.000.000	Matur Mudik	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
368	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Matur (03)	16/13/06/03/2	Pantar Pauh	Wilayah Desa Pantar Pauh	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:9.500	Pantar Pauh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
369	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Matur (03)	17/13/06/03/3	Parit Pandjang	Wilayah Desa Parit Pandjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Parit Pandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
370	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Matur (03)	18/13/06/03/4	Matur Hilir	Wilayah Desa Matur Hilir	5 Juli 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	G. DT. BL. Amid (Wali Nagari Matur Hilir)	-	Matur Hilir	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
371	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Matur (03)	19/13/06/03/5	Lawang	Wilayah Desa Lawang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	B. DT. Putihnantuo (Wali Nagari Lawang)	1:145.200.000	Lawang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
372	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Matur (03)	20/13/06/03/6	Tigo Balai	Wilayah Desa Tigo Balai	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	A. D. Bagindosati (Wali Nagari Tigo Balai)	1:40.000	Tigo Balai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
373	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Koto (04)	21/13/06/04	IV Koto	Wilayah Kecamatan IV Koto	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Daslin (Mantri Statistik Kecamatan IV Koto)	1:40.000	IV Koto	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
374	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Koto (04)	22/13/06/04/1	Malalak	Wilayah Desa Malalak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sjakin M (Wali Nagari Malalak)	-	IV Koto	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
375	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Koto (04)	23/13/06/04/2	Sungai Landir	Wilayah Desa Sungai Landir	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	I. ST. Perpatih (Wali Nagari Sungai Landir)	-	Sungai Landir	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
376	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Koto (04)	24/13/06/04/3	Balingka	Wilayah Desa Balingka	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	TH. DT. Pangulu Basa (Wali Nagari Balingka)	-	Balingka	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
377	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Koto (04)	25/13/06/04/4	Koto Tuo	Wilayah Desa Koto Tuo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	B. DT. Radjo Angek (Wali Nagari Koto Tuo)	-	Koto Tuo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
378	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Koto (04)	26/13/06/04/5	Guguk Tabek Sarodjo	Wilayah Desa Guguk Tabek Sarodjo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Musdar S.M. (Wali Nagari Guguk Tabek Sarodjo)	-	Guguk Tabek Sarodjo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
379	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Koto (04)	27/13/06/04/6	Sianok	Wilayah Desa Sianok	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Sianok	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
380	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Koto (04)	28/13/06/04/7	Koto Pandjang	Wilayah Desa Koto Pandjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	K. DT. Radjo Nan Sati (Wali Nagari Koto Pandjang)	-	Koto Pandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
381	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	29/13/06/05	Banuhampu Sungai Puar	Wilayah Kecamatan Banuhampu Sungai Puar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:40.000	Banuhampu Sungai Puar	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
382	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	30/13/06/05/1	Padang Lawas	Wilayah Desa Padang Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	-	1:5.000	Padang Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
383	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	31/13/06/05/2	Batu Palano	Wilayah Desa Batu Palano	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sj. DT. Malano Basa (Pj. Wali Nagari Batu Palano)	-	Batu Palano	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
384	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	32/13/06/05/3	Sarik	Wilayah Desa Sarik	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	DT. Bidjo Pandjang (Wali Nagari Sarik)	-	Sarik	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
385	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	33/13/06/05/4	Batagak	Wilayah Desa Batagak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Wali Nagari Batagak	1:5.000	Batagak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
386	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	34/13/06/05/5	Tjinkaring	Wilayah Desa Tjinkaring	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Tjinkaring	1:7.000	Tjinkaring	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
387	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	35/13/06/05/6	Padang Luar	Wilayah Desa Padang Luar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Padang Luar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
388	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	36/13/06/05/7	Pakan Sinajan	Wilayah Desa Pakan Sinajan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:3.000	Pakan Sinajan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
389	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	37/13/06/05/8	Ladang Lawas	Wilayah Desa Ladang Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	R. Wahab St. Roameh (Wali Nagari Ladang Lawas)	-	Ladang Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
390	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	38/13/06/05/9	Taluk	Wilayah Desa Taluk	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Wali Nagari Taluk	-	Taluk	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
391	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	39/13/06/05/10	Kubang Putih	Wilayah Desa Kubang Putih	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Bustamam St Sinaro (Wali Nagari Kubang Putih)	-	Kubang Putih	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
392	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Banuhampu Sungai Puar (05)	40/13/06/05/11	Sungai Puar	Wilayah Desa Sungai Puar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Hadji Mhd. Nur (Wali Nagari Sungai Puar)	1:9.000	Sungai Puar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
393	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Angkat Tjandung (06)	41/13/06/06/1	Panampung	Wilayah Desa Panampung	Juli 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Mazni Arifin ST. P. (Wali Nagari Panampung)	1:7.500	Panampung	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
394	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Angkat Tjandung (06)	42/13/06/06/2	Lasi	Wilayah Desa Lasi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Mantari Aneh	1:10.000	Lasi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	rusak ringan dan sobek
395	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Angkat Tjandung (06)	43/13/06/06/3	Lambah	Wilayah Desa Lambah	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	-	Lambah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
396	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Angkat Tjandung (06)	44/13/06/06/4	Biaro Gadang	Wilayah Desa Biaro Gadang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:15.000	Biaro Gadang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
397	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Angkat Tjandung (06)	45/13/06/06/5	Balai Gurah	Wilayah Desa Balai Gurah	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	-	1:8.600	Balai Gurah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
398	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Angkat Tjandung (06)	46/13/06/06/6	Tjandung Koto Lawas	Wilayah Desa Tjandung Koto Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:12.500	Tjandung Koto Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
399	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	IV Angkat Tjandung (06)	47/13/06/06/7	Bukit Batabuh	Wilayah Desa Bukit Batabuh	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:16.000	Bukit Batabuh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
400	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Baso (07)	48/13/06/07	Baso	Wilayah Kecamatan Baso	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	-	Baso	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
401	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Baso (07)	49/13/06/07/1	Koto Tinggi	Wilayah Desa Koto Tinggi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	-	Koto Tinggi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
402	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Baso (07)	50/13/06/07/2	Tabek Pandjang	Wilayah Desa Tabek Pandjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:26.000	Tabek Pandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
403	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Baso (07)	51/13/06/07/3	Bungo Koto Tuo	Wilayah Desa Bungo Koto Tuo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	-	Bungo Koto Tuo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
404	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Baso (07)	52/13/06/07/4	Simarasap	Wilayah Desa Simarasap	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	1:17.000	Simarasap	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
405	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Baso (07)	53/13/06/07/5	Padang Tarab	Wilayah Desa Padang Tarab	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:12.000	Padang Tarab	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
406	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	54/13/06/08	Tilatang Kamang	Wilayah Kecamatan Tilatang Kamang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:65.000	Tilatang Kamang	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
407	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	55/13/06/08/1	Gadut	Wilayah Desa Gadut	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Marzoeki Lb. Pandjang (Wali Nagari Gadut)	-	Gadut	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
408	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	56/13/06/08/2	Kapau	Wilayah Desa Kapau	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	G.W. Intan Batuah (Wali Nagari Kapau)	1:8.522	Kapau	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
409	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	57/13/06/08/3	Magek	Wilayah Desa Magek	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Almunir St. Bagindo (Wali Nagari Magek)	1:10.000	Magek	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
410	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	58/13/06/08/4	Koto Tengah	Wilayah Desa Koto Tengah	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	R. Chatib Karuhun (Wali Nagari Koto Tengah)	-	Koto Tengah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
411	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	59/13/06/08/5	Kamang Hilir	Wilayah Desa Kamang Hilir	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	-	1:12.000	Kamang Hilir	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
412	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	60/13/06/08/6	Kamang Mudik	Wilayah Desa Kamang Mudik	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:14.500	Kamang Mudik	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
413	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	61/13/06/08/7	Koto Rantang	Wilayah Desa Koto Rantang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Koto Rantang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
414	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	62/13/06/08/8	Pasir Lawas	Wilayah Desa Pasir Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:40.000	Pasir Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
415	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	63/13/06/08/9	Pagadis	Wilayah Desa Pagadis	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Hitam putih	T	I	A	-	1:40.000	Pagadis	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
416	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Tilatang Kamang (08)	64/13/06/08/10	Nan VII	Wilayah Desa Nan VII	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	-	1:25.000	Nan VII	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
417	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Palembajan (09)	65/13/06/09	Palembajan	Wilayah Kecamatan Palembang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:100.000	Palembajan	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
418	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Palembajan (09)	66/13/06/09/1	Baringin	Wilayah Desa Baringin	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Lamsuan (Mantri Sensus & Statistik Kecamatan Palembang)	1:25.000	Baringin	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
419	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Palembajan (09)	67/13/06/09/2	Sipinang	Wilayah Desa Sipinang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Lamsuan (Mantri Sensus & Statistik Kecamatan Palembang)	1:15.000	Sipinang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
420	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Palembajan (09)	68/13/06/09/3	Sungai Puar	Wilayah Desa Sungai Puar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Lamsuan (Mantri Sensus & Statistik Kecamatan Palembang)	1:18.750	Sungai Puar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
421	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Palembajan (09)	69/13/06/09/4	IV Koto Palembang	Wilayah Desa IV Koto Palembang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Lamsuan (Mantri Sensus & Statistik Kecamatan Palembang)	1:125.000	IV Koto Palembang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
422	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Palembajan (09)	70/13/06/09/5	III Koto Silungkang	Wilayah Desa III Koto Silungkang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	A. Angku Sati (Wali Nagari III Koto Silungkang)	1:15.000	III Koto Silungkang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
423	BPS	Sumatera Barat (13)	Agam (06)	Palembajan (09)	71/13/06/09/6	Selaras Air	Wilayah Desa Selaras Air	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Lamsuan (Mantri Sensus & Statistik Kecamatan Palembang)	1:40.000	Selaras Air	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
424	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	-	1/13/07	Lima Puluh Koto	Wilayah Kabupaten Lima Puluh Koto	20 Juli 1964	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	G. Hoetabarat (Kepala Kantor Sensus Daerah Tingkat II Lima Puluh Koto)	1:175.500	Lima Puluh Koto	Peta Wilayah Administrasi Kabupaten	-
425	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	2/13/07/01	Suliki Gunung Mas	Wilayah Kecamatan Suliki Gunung Mas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Suliki Gunung Mas	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
426	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	3/13/07/01/1	Pandam Gadang	Wilayah Desa Pandam Gadang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:410.000	Pandam Gadang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
427	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	4/13/07/01/2	Kurai	Wilayah Desa Kurai	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:200.000	Kurai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
428	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	5/13/07/01/3	Suliki	Wilayah Desa Suliki	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	-	-	Suliki	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
429	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	6/13/07/01/4	Lim Banang	Wilayah Desa Lim Banang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Lim Banang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
430	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	7/13/07/01/5	Sei Rimbang	Wilayah Desa Sei Rimbang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Sei Rimbang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
431	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	8/13/07/01/6	Talang Anau	Wilayah Desa Talang Anau	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:500.000	Talang Anau	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
432	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	9/13/07/01/7	Koto Tinggi	Wilayah Desa Koto Tinggi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:400.000	Koto Tinggi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
433	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	10/13/07/01/8	Baruh Gunung	Wilayah Desa Baruh Gunung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:150.000	Baruh Gunung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
434	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	11/13/07/01/9	Sungai Naning	Wilayah Desa Sungai Naning	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:170.000	Sungai Naning	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
435	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	12/13/07/01/10	Kota Tengah	Wilayah Desa Kota Tengah	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:17.000	Kota Tengah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
436	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	13/13/07/01/11	Bandjar Lawas	Wilayah Desa Bandjar Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	1:20.000	Bandjar Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
437	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Suliki Gunung Mas (01)	14/13/07/01/12	Mahat	Wilayah Desa Mahat	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Gaafar A.E. Mudo (Wali Nagari Desa Mahat)	-	Mahat	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
438	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Guguk (02)	15/13/07/02	Guguk	Wilayah Kecamatan Guguk	20 Juli 1964	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	G. Hoetabarat (Kepala Kantor Sensus Daerah Tingkat II Lima Puluh Koto)	1:625.000	Guguk	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
439	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Guguk (02)	16/13/07/02/1	Kubang	Wilayah Desa Kubang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:25.000	Kubang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
440	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Guguk (02)	17/13/07/02/2	Guguk VIII Koto	Wilayah Desa Guguk VIII Koto	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:140.000	Guguk VIII Koto	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
441	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Guguk (02)	18/13/07/02/3	VII Koto Talago	Wilayah Desa VII Koto Talago	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	a. Ch. Dt. Putih (Wali Nagari Desa Koto Talago)	1:20.000	VII Koto Talago	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
442	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Guguk (02)	19/13/07/02/4	Mungka	Wilayah Desa Mungka	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:17.000	Mungka	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
443	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Guguk (02)	20/13/07/02/5	Simpang Kapuk	Wilayah Desa Simpang Kapuk	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Simpang Kapuk	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
444	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Guguk (02)	21/13/07/02/6	Djopang Muegauti	Wilayah Desa Djopang Muegauti	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Djopang Muegauti	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
445	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	22/13/07/03	Payakumbuh	Wilayah Kecamatan Payakumbuh	20 Juli 1964	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	G. Hoetabarat (Kepala Kantor Sensus Daerah Tingkat II Lima Puluh Koto)	1:625.000	Payakumbuh	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
446	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	23/13/07/03/1	Suajan	Wilayah Desa Suajan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Suajan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
447	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	24/13/07/03/2	Sei Belantik	Wilayah Desa Sei Belantik	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:3.500	Sei Belantik	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
448	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	25/13/07/03/3	Sarik Lawas	Wilayah Desa Sarik Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:10.000	Sarik Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
449	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	26/13/07/03/4	Batu Kampar	Wilayah Desa Batu Kampar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Batu Kampar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
450	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	27/13/07/03/5	Ki Tengah BH	Wilayah Desa Ki Tengah BH	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Ki Tengah BH	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
451	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	28/13/07/03/6	Kota Nan IV	Wilayah Desa Kota Nan IV	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Kota Nan IV	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
452	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	29/13/07/03/7	Kota Nan Gedang	Wilayah Desa Kota Nan Gedang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Kota Nan Gedang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
453	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	30/13/07/03/8	Simalanggang	Wilayah Desa Simalanggang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:10.000	Simalanggang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
454	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	31/13/07/03/9	Lampasi	Wilayah Desa Lampasi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	-	1:12.500	Lampasi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
455	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	32/13/07/03/10	Sai Beringin	Wilayah Desa Sai Beringin	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Sai Beringin	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
456	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	33/13/07/03/11	Piobang	Wilayah Desa Piobang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:11.250	Piobang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
457	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	34/13/07/03/12	Kota Baru Simalanggang	Wilayah Desa Kota Baru Simalanggang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:6.000	Kota Baru Simalanggang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
458	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	35/13/07/03/13	Kota Tengah SMLC	Wilayah Desa Kota Tengah SMLC	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:6.750	Kota Tengah SMLC	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
459	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	36/13/07/03/14	Taeh Baruh	Wilayah Desa Taeh Baruh	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Taeh Baruh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
460	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Payakumbuh (03)	37/13/07/03/15	Taeh Bukit	Wilayah Desa Taeh Bukit	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Taeh Bukit	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
461	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	38/13/07/04	Luhak	Wilayah Kecamatan Luhak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sjahruddin B.A (Camat Luhak)	1:78.000	Luhak	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
462	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	39/13/07/04/1	Tungkar	Wilayah Desa Tungkar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Benadji Z (Wali Nagari Tungkar)	1:10.000	Tungkar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
463	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	40/13/07/04/2	Situdjuh Batur	Wilayah Desa Situdjuh Batur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Asri Fachruddin (Wali Nagari Situdjuh Batur)	1:10.000	Situdjuh Batur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
464	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	41/13/07/04/3	Bandar Dalam	Wilayah Desa Bandar Dalam	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Sj. Dt. Simagajur nm (Wali Nagari Bandar Dalam)	1:8.000	Bandar Dalam	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
465	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	42/13/07/04/4	Ladang Lawas	Wilayah Desa Ladang Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Johanas (Wali Nagari Ladang Lawas)	1:120.000.000	Ladang Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
466	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	43/13/07/04/5	Situdjuh Gadang	Wilayah Desa Situdjuh Gadang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	S. Eff. H. Dt. Putih (Wali Nagari Situdjuh Gadang)	1:9.229	Situdjuh Gadang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
467	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	44/13/07/04/6	Limbukan	Wilayah Desa Limbukan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	M. M. Hasan Poerah (Wali Nagari Limbukan)	1:25.000	Limbukan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
468	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	45/13/07/04/7	Sikabu-kabu/Tg. Haro	Wilayah Desa Sikabu-kabu/Tg. Haro	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	S. Dt. Bidjajo (Wali Nagari Sikabu-kabu/Tg. Haro)	1:30.000	Sikabu-kabu/Tg. Haro	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
469	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	46/13/07/04/8	Air Tabit Sitjintjin	Wilayah Desa Air Tabit Sitjintjin	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	M. Dt Bandaro Sati (Wali Nagari Air Tabit Sitjintjin)	1:100.000	Air Tabit Sitjintjin	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
470	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	47/13/07/04/9	Sungai Kamujang	Wilayah Desa Sungai Kamujang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	S. W. Basri Basa (Wali Nagari Sungai Kamujang)	-	Sungai Kamujang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
471	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	48/13/07/04/10	Andaleh	Wilayah Desa Andaleh	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	W. Dt. Bgd. Mulieh (Wali Nagari Andaleh)	1:20.000	Andaleh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
472	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	49/13/07/04/11	Mungo	Wilayah Desa Mungo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Djoeranis (Wali Nagari Mungo)	1:20.000	Mungo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
473	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	50/13/07/04/12	Bukit Sikumpar	Wilayah Desa Bukit Sikumpar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	M. Jusri.B (Sekretaris Nagari Bukit Sikumpar)	1:14.000	Bukit Sikumpar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
474	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	51/13/07/04/13	Balai Panjang	Wilayah Desa Balai Panjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	A. Dt. Pdk. Labiah (Wali Nagari Balai Panjang)	1:20.000	Balai Panjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
475	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	52/13/07/04/14	Batu Pajung	Wilayah Desa Batu Pajung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Suhar (Wali Nagari Batu Pajung)	1:22.710	Batu Pajung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
476	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	53/13/07/04/15	Labuh Gunung	Wilayah Desa Labuh Gunung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	A. Dt. Machudum (Wali Nagari Labuh Gunung)	1:10.000	Labuh Gunung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
477	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	54/13/07/04/16	Halaban	Wilayah Desa Halaban	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	S. Dt. Pdk. Besar (Wali Nagari Halaban)	1:9.000	Halaban	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
478	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	55/13/07/04/17	Tandjung Gedang	Wilayah Desa Tandjung Gedang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Ach. Dt. Bg. Nandipujuk (Wali Nagari Tandjung Gedang)	1:125.000	Tandjung Gedang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
479	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	56/13/07/04/18	Sitanang	Wilayah Desa Sitanang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	K. Dt. Bgd. Penghulu (Wali Nagari Sitanang)	1:25.000	Sitanang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
480	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Luhak (04)	57/13/07/04/19	Ampalu	Wilayah Desa Ampalu	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Rosji Ain (Wali Nagari Ampalu)	1:15.000	Ampalu	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
481	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	58/13/07/05	Harau	Wilayah Kecamatan Harau	20 Juli 1964	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	G. Hoetabarat (Kepala Kantor Sensus Daerah Tingkat II Lima Puluh Koto)	1:625.000	Harau	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
482	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	59/13/07/05/1	Tiga Batur	Wilayah Desa Tiga Batur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	H. M. Dt. M Bianco (Wali Nagari Tiga Batur)	1:150.000	Tiga Batur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
483	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	60/13/07/05/2	Tiakar	Wilayah Desa Tiakar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Jatar (Wali Nagari Tiakar)	1:600.000	Tiakar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
484	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	61/13/07/05/3	Pajobasung	Wilayah Desa Pajobasung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Buelari (Wali Nagari Pajobasung)	1:70.000	Pajobasung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
485	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	62/13/07/05/4	Taram	Wilayah Desa Taram	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Chimknan Pulik (Wali Nagari Taram)	1:20.000	Taram	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
486	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	63/13/07/05/5	Bukit Limbuku	Wilayah Desa Bukit Limbuku	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	H. B. Dt. Penghulu Bsn. Karni (Wali Nagari Bukit Limbuku)	1:5.000	Bukit Limbuku	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
487	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	64/13/07/05/6	Batu Balang	Wilayah Desa Batu Balang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Zakir Amran (Wali Nagari Batu Balang)	1:2.500	Batu Balang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
488	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	65/13/07/05/7	Sarilamak	Wilayah Desa Sarilamak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Dt. Di Mali Putialan (Wali Nagari Sarilamak)	-	Sarilamak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
489	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	66/13/07/05/8	Tarantang	Wilayah Desa Tarantang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Mu'as (Wali Nagari Tarantang)	1:10.000	Tarantang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
490	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	67/13/07/05/9	Solok Bio-bio	Wilayah Desa Solok Bio-bio	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	M. Dt. Pdk. Simaradjo (Wali Nagari Solok)	1:13.000	Solok Bio-bio	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
491	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Harau (05)	68/13/07/05/10	Harau	Wilayah Desa Harau	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	S. Dt. Putjuk (Wali Nagari Harau)	-	Harau	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
492	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Pangkalan Kota Baru (06)	69/13/07/06	Pangkalan Kota Baru	Wilayah Kecamatan Pangkalan Kota Baru	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Said Haily B.A (Camat Pangkalan Kota Baru)	1:815.000	Pangkalan Kota Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
493	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Pangkalan Kota Baru (06)	70/13/07/06/1	Gunung Malintang	Wilayah Desa Gunung Malintang	31 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Djohan (Wali Nagari Gunung Malintang)	1:25.000	Gunung Malintang	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
494	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Pangkalan Kota Baru (06)	71/13/07/06/2	Koto Alam	Wilayah Desa Koto Alam	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:10.000	Koto Alam	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
495	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Pangkalan Kota Baru (06)	72/13/07/06/3	Manggilang	Wilayah Desa Manggilang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Moh. Jatim (Pencacah No. 7)	1:20.000	Manggilang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
496	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Pangkalan Kota Baru (06)	73/13/07/06/4	Pangkalan Kota Baru	Wilayah Desa Pangkalan Kota Baru	1970	2/kertas	45 x 50 cm 70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Raudhani Djamil (Wali Nagari Pangkalan Kota Baru)	-	Pangkalan Kota Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
497	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Pangkalan Kota Baru (06)	74/13/07/06/5	Tandjung Balit	Wilayah Desa Tandjung Balit	1970	2/kertas	45 x 50 cm 70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:200.000	Tandjung Balit	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
498	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Pangkalan Kota Baru (06)	75/13/07/06/6	Tandjung Pauh	Wilayah Desa Tandjung Pauh	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	As. Dt. Mudo (Wali Nagari Tandjung Pauh)	1:200.000	Tandjung Pauh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
499	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Kapur Sembilan (07)	76/13/07/07	Kapur Sembilan	Wilayah Kecamatan Kapur Sembilan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:125.000	Kapur Sembilan	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
500	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Kapur Sembilan (07)	77/13/07/07/1	Koto Lamo	Wilayah Desa Koto Lamo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:10.000	Koto Lamo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
501	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Kapur Sembilan (07)	78/13/07/07/2	Lubuk Alai	Wilayah Desa Lubuk Alai	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:30.000	Lubuk Alai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
502	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Kapur Sembilan (07)	79/13/07/07/3	Muara Paiti	Wilayah Desa Muara Paiti	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:3.500	Muara Paiti	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
503	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Kapur Sembilan (07)	80/13/07/07/4	Koto Bangun	Wilayah Desa Koto Bangun	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	1:10.000	Koto Bangun	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
504	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Kapur Sembilan (07)	81/13/07/07/5	Durian Tinggi	Wilayah Desa Durian Tinggi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Durian Tinggi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
505	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Kapur Sembilan (07)	82/13/07/07/6	Sialang	Wilayah Desa Sialang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	1:10.000	Sialang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
506	BPS	Sumatera Barat (13)	Lima Puluh Koto (07)	Kapur Sembilan (07)	83/13/07/07/7	Gelugur	Wilayah Desa Gelugur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	1:3.500	Gelugur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
507	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	-	1/13/08	Pasaman	Wilayah Kabupaten Pasaman	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 250.000	Pasaman	Peta Wilayah Kerja Statistik Kabupaten	-
508	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Sei Beremas (01)	2/13/08/01	Sei Beremes	Wilayah Kecamatan Sei Beremes	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 50.000	Sei Beremes	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
509	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Sei Beremas (01)	3/13/08/01/1	Air Bangis	Wilayah Desa Air Bangis	2 Agustus 1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I, P	A	Wali Nagari Air Bangis Anirsjah. K	1 : 30.000	Air Bangis	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
510	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Sei Beremas (01)	4/13/08/01/2	Batahan	Wilayah Desa Batahan	1 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Negeri Batahan Iskandar	1 : 50.000	Batahan	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
511	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Sei Beremas (01)	5/13/08/01/3	Parit	Wilayah Desa Parit	1 Agustus 1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Negeri Parit B. Bad. Mhr. Sutan	1:100.000 1:50.000	Parit	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
512	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Sei Beremas (01)	6/13/08/01/4	Desa Baru	Wilayah Desa Baru	30 Juli 1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Negeri Desa Baru K. Bunasir	1:12.000 1:30.000	Desa Baru	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
513	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lembah Melintang (02)	7/13/08/02	Lembah Melintang	Wilayah Kecamatan Lembah Melintang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Camat Lembah Melintang Muchtar	1 : 125.000	Lembah Melintang	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
514	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lembah Melintang (02)	8/13/08/02/1	Ujung Gading	Wilayah Desa Ujung Gading	1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Ujung Gading Musjah .R	1 : 100.000 dan 1 : 50.000	Ujung Gading	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
515	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lembah Melintang (02)	9/13/08/02/2	Sungai Aur	Wilayah Desa Sungai Aur	1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I/P	A	Wali Nagari Sungai Aur Abd. Rosjid	1 : 75.000	Sungai Aur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
516	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lembah Melintang (02)	10/13/08/02/3	Muara Kawai	Wilayah Desa Muara Kawai	1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P, I,P	A	Wali Nagari Muara Kawai D. Radja Bugis	1 : 20.000 dan 1 : 50.000	Muara Kawai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
517	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lembah Melintang (02)	11/13/08/02/4	Rabi Djonggor	Wilayah Desa Rabi Djonggor	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 50.000	Rabi Djonggor	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
518	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Pasaman (03)	12/13/08/03	Pasaman	Wilayah Kecamatan Pasaman	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Kantor Statistik Kecamatan Pasaman Burhanuddin	1 : 125.000	Pasaman	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
519	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Pasaman (03)	13/13/08/03/1	Katiagan	Wilayah Desa Katiagan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 40.000	Katiagan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
520	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Pasaman (03)	14/13/08/03/2	Kota Baru	Wilayah Desa Kota Baru	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 40.000	Kota Baru	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
521	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Pasaman (03)	15/13/08/03/3	Kapar	Wilayah Desa Kapar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Tidak ada	Tidak ada	Kapar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
522	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Pasaman (03)	16/13/08/03/4	Sasak	Wilayah Desa Sasak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 40.000	Sasak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
523	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Pasaman (03)	17/13/08/03/5	Lingkung Aur	Wilayah Desa Lingkung Aur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 40.000	Lingkung Aur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
524	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Pasaman (03)	18/13/08/03/6	Aur Kuning	Wilayah Desa Aur Kuning	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 40.000	Aur Kuning	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
525	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Bondjol (04)	19/13/08/04	Bondjol	Wilayah Kecamatan Bondjol	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 75.000	Bondjol	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
526	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Bondjol (04)	20/13/08/04/1	Bindjai	Wilayah Desa Bindjai	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 20.000	Bindjai	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
527	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Bondjol (04)	21/13/08/04/2	Ganggo Hilir	Wilayah Desa Ganggo Hilir	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Wali Nagari Ganggo Hilir S. D Puteh	Tidak ada	Ganggo Hilir	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
528	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Bondjol (04)	22/13/08/04/3	G. Mudik	Wilayah Desa Ganggo Mudik	4 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Ganggo Mudik Munir ST. Sati	1 : 25.000	Ganggo Mudik	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
529	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Bondjol (04)	23/13/08/04/4	Ladang Pandjang	Wilayah Desa Ladang Pandjang	25 Agustus 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Ladang Panjang	1 : 15.000	Ladang Pandjang	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
530	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Bondjol (04)	24/13/08/04/5	Malampah	Wilayah Desa Malampah	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Walai Nagari Malampah	1 : 62.500	Malampah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
531	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	25/13/08/05	Lubuk Sikaping	Wilayah Kecamatan Lubuk Sikaping	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 50.000	Lubuk Sikaping	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
532	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	26/13/08/05/1	Djambak	Wilayah Desa Djambak	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Wali Nagari Djambak Ismail Imam Basa	sket	Djambak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
533	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	27/13/08/05/2	Tandjung Beringin	Wilayah Desa Tandjung Beringin	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Tandjung Beringin S.J. Di. R Malenggang	3 : 1. 000	Tandjung Beringin	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
534	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	28/13/08/05/3	Durian Tinggi	Wilayah Desa Durian Tinggi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Durian Tinggi	1 : 30.000	Durian Tinggi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
535	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	29/13/08/05/4	Pauh	Wilayah Desa Pauh	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Djamaan K.S	Tidak ada	Pauh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
536	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	30/13/08/05/5	Air Manggis	Wilayah Desa Air Manggis	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Air Manggis F.J. St. Suleman	1 : 10.000	Air Manggis	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
537	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Lubuk Sikaping (05)	31/13/08/05/6	Sundatar	Wilayah Desa Sundatar	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Wali Nagari Sundatar R. Dt. Bandaro Kajo	Tidak ada	Sundatar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
538	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Talamau (06)	32/13/08/06	Talamau	Wilayah Kecamatan Talamau	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 90.000	Talamau	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
539	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Talamau (06)	33/13/08/06/1	Kadjai	Wilayah Desa Kadjai	30 Juli 1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Junilmasri Arah	1:25.000 1:36.000	Kadjai	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
540	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Talamau (06)	34/13/08/06/2	Talu	Wilayah Desa Talu	10 Januari 1971	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Sekretari Wali Nagari Talu Sjafrli L.R	1:30.000 1:54.000	Talu	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
541	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Talamau (06)	35/13/08/06/3	Sinurut	Wilayah Desa Sinurut	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 56.000	Sinurut	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
542	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Talamau (06)	36/13/08/06/4	Tjubadak	Wilayah Desa Tjubadak	1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Tjubadak Ummar Lubis	1:75.000 1:54.000	Tjubadak	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
543	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Talamau (06)	37/13/08/06/5	Simpang Tonang	Wilayah Desa Simpang Tonang	1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Simpang Tonang	1:60.000 1:24.000	Simpang Tonang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
544	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	38/13/08/07	Rao Mapat Tunggul	Wilayah Kecamatan Rao Mapat Tunggul	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	1 : 90.000	Rao Mapat Tunggul	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
545	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	39/13/08/07/1	Padang Mentinggi	Wilayah Desa Padang Mentinggi	30 Juli 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Padang Mentinggi Mohd. Saleh	1 : 50.000	Padang Mentinggi	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
546	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	40/13/08/07/2	Tandjung Betung	Wilayah Desa Tandjung Betung		1 Agustus 1970	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Tandjung Betung Alinun Jahja	1 : 20.000	Tandjung Betung	Peta Wilayah Administrasi Desa	-
547	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	41/13/08/07/3	Kenegerian Langung	Wilayah Desa Kenegerian Langung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Irsjadunnas	1 : 45.000	Kenegerian Langung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
548	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	42/13/08/07/4	Kenegerian Kota Radjo	Wilayah Desa Kenegerian Kota Radjo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Kota Radjo RAN Radjo	tidak ada	Kenegerian Kota Radjo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
549	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	43/13/08/07/5	Kota Nodan	Wilayah Desa Kota Nodan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Kota Nodan J.G Nasutyon	1:4.500	Kota Nodan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
550	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	44/13/08/07/6	Langsat Kadap	Wilayah Desa Langsat Kadap	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Langsat Kadap Meriri L	1 : 200.000	Langsat Kadap	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
551	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	45/13/08/07/7	Lubuk Lajang	Wilayah Desa Lubuk Lajang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Lubuk Lajang S. Dt. Madjo Indu	1 : 200.000	Lubuk Lajang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
552	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	46/13/08/07/8	Lubuk Gadang	Wilayah Desa Lubuk Gadang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Lubuk Gadang Dahlan	1 : 50.000	Lubuk Gadang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
553	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	47/13/08/07/9	Muara Sei Lolo	Wilayah Desa Muara Sei Lolo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Muara Sei Lolo	1 : 50.000	Muara Sei Lolo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
554	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	48/13/08/07/10	Muara Tais	Wilayah Desa Muara Tais	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Muara Tais Harun Kani Sala	1 : 41.667	Muara Tais	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
555	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	49/13/08/07/11	Panti	Wilayah Desa Panti	1970	1/kertas	75 x 55 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Panti A. Wahab Siregar	1 : 36.000	Panti	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
556	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	50/13/08/07/12	Padang Gelugur	Wilayah Desa Padang Gelugur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Padang Gelugur	1 : 20.000	Padang Gelugur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
557	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	51/13/08/07/13	Pintu Padang	Wilayah Desa Pintu Padang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Tidak ada	Tidak ada	Pintu Padang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
558	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	52/13/08/07/14	Silajang	Wilayah Desa Silajang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Silajang	Tidak ada	Silajang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
559	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	53/13/08/07/15	Sontang	Wilayah Desa Sontang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Sontang	1 : 50.000	Sontang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
560	BPS	Sumatera Barat (13)	Pasaman (08)	Rao Mapat Tunggul (07)	54/13/08/07/16	Tarung-Tarung	Wilayah Desa Tarung -Tarung	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Wali Nagari Tarung-tarung St. Dt. Rkj. Besar	1 : 200.000	Tarung-Tarung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
561	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	-	1/13/71	Kotapraja Padang	Wilayah Kabupaten Kotapraja Padang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	-	1:40.000	Kotapraja Padang	Peta Wilayah Kerja Statistik Kabupaten	-
562	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Selatan (01)	2/13/71/01	Padang Selatan	Wilayah Kecamatan Padang Selatan	1 Oktober 1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Ridwan Arif (Menteri Statistik Kecamatan Padang Selatan)	1:5000	Padang Selatan	Peta Wilayah Administrasi Kecamatan	-
563	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Selatan (01)	3/13/71/01/1	Air Manis	Wilayah Desa Air Manis	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	-	1:2500	Air Manis	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
564	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Selatan (01)	4/13/71/01/2	Teluk Bajur	Wilayah Desa Teluk Bajur	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Mudjas (Kepala Kampung Teluk Bajur)	-	Teluk Bajur	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
565	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Selatan (01)	5/13/71/01/3	Alang Lawas	Wilayah Desa Alang Lawas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Arifin Daniel (Kepala Kampung Alang Lawas)	1:2.500	Alang Lawas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
566	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Selatan (01)	6/13/71/01/4	Pasar Gedang	Wilayah Desa Pasar Gedang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Kepala Kampung Pasar Gedang	-	Pasar Gedang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
567	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Selatan (01)	7/13/71/01/5	Seberang Padang	Wilayah Desa Seberang Padang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	A. Hamid, RPS (Kepala Kampung Seberang Padang)	-	Seberang Padang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
568	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Timur (02)	8/13/71/02/1	Parak Gedang	Wilayah Desa Parak Gedang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Daud M. Azis (Kepala Kampung Parak Gedang)	-	Parak Gedang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
569	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Timur (02)	9/13/71/02/2	Andalas	Wilayah Desa Andalas	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	-	-	Andalas	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
570	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Timur (02)	10/13/71/02/3	Sawah	Wilayah Desa Sawahan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	Chaidir ST. R. Ameh (Kepala Kampung Sawahan)	-	Sawah	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
571	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Timur (02)	11/13/71/02/4	Alai/Gunung Pangilun	Wilayah Desa Alai/Gunung Pangilun	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I,P	A	J.D. Sidi Malamo (Kepala Kampung Alai/Gunung Pangilun)	1:40.000	Alai/Gunung Pangilun	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
572	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Barat (03)	12/13/71/03/1	Pondok	Wilayah Desa Pondok	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	Amir Hamzah (Kepala Kampung Pondok)	1:3.750	Pondok	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
573	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Barat (03)	13/13/71/03/2	Belakang Tangsi	Wilayah Desa Belakang Tangsi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I,P	A	-	1:20.000	Belakang Tangsi	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
574	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Barat (03)	14/13/71/03/3	Kampung Jawa	Wilayah Desa Kampung Jawa	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Aminah Eny, BA (Kepala Kampung Jawa)	1:2.500	Kampung Jawa	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
575	BPS	Sumatera Barat (13)	Kodya Padang (71)	Padang Barat (03)	15/13/71/03/4	Ulak Karang	Wilayah Desa Ulak Karang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	P	A	Hasan Basri Noer (Kepala Kampung Ulak Karang)	-	Ulak Karang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
576	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto (73)	-	1/13/73	Sawahlunto	Wilayah Kotamadya Sawahlunto	1970	3/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Achmad Noerdin, S.H. (Walikota Sawahlunto)	1:15.000 1:5.000	Sawahlunto	Peta Wilayah Kerja Statistik Kotamadya	-
577	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto (73)	Rayon I (01)	2/13/73/01/1	Kampung Teleng	Wilayah Desa Kampung Teleng	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	I.A. Dt. Sudidiradjo (Camat/Kepala Rajon I Sawahlunto)	1:2.000	Kampung Teleng	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
578	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto (73)	Rayon I (01)	3/13/73/01/2	Kubang Sirakuk	Wilayah Desa Kubang Sirakuk	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	I.A. Dt. Sudidiradjo (Camat/Kepala Rajon I Sawahlunto)	-	Kubang Sirakuk	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
579	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto (73)	Rayon II (02)	4/13/73/01/3	Tanah Lapang	Wilayah Desa Tanah Lapang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Jasril Bahar (Camat/Kepala Rajon II Sawahlunto)	1:2.000	Tanah Lapang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
580	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto (73)	Rayon II (02)	5/13/73/01/4	Saringan	Wilayah Desa Saringan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	P	A	Jasril Bahar (Camat/Kepala Rajon II Sawahlunto)	-	Saringan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
581	BPS	Sumatera Barat (13)	Sawahlunto (73)	Rayon II (02)	6/13/73/01/5	Durian	Wilayah Desa Durian	1970	1/kertas	70 x 50 cm	Warna	T	I/P	A	Jasril Bahar (Camat/Kepala Rajon II Sawahlunto)	-	Durian	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
582	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pandjang (74)	-	1/13/74	Padang Pandjang	Wilayah Kotapradja Padang Pandjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Tidak ada	1 : 20.000	Wilayah Kotapradja Padang Pandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Kotapradja	-
583	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pandjang (74)	Kota Pradja Padang Pandjang	2/13/74/-/1	Bukit Surungan	Wilayah Desa Bukit Surungan	1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Kepala Kantor Sensus dan Statistik Kodya Padang Pandjang Soehardjo dan (tanpa jabatan) Bachtiar SM.	1 : 10.000	Bukit Surungan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
584	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pandjang (74)	Kota Pradja Padang Pandjang	3/13/74/-/2	Resort Pasar	Wilayah Desa Resort Pasar	1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Kepala Kantor Sensus dan Statistik Kodya Padang Pandjang Soehardjo	1 : 10.000 dan 1 : 5000	Resort Pasar	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
585	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pandjang (74)	Kota Pradja Padang Pandjang	4/13/74/-/3	Resor Gunung	Wilayah Desa Resor Gunung	1970	2/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Kepala Kantor Sensus dan Statistik Kodya Padang Pandjang Soehardjo	1 : 10.000	Resor Gunung	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
586	BPS	Sumatera Barat (13)	Padang Pandjang (74)	Kota Pradja Padang Pandjang	5/13/74/-/4	Lareh Nan Pandjang	Wilayah Desa Lareh N. Pandjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Kepala Kantor Sensus dan Statistik Kodya Padang Pandjang Soehardjo	1 : 10.000	Lareh N Pandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
587	BPS	Sumatera Barat (13)	Bukit Tinggi (75)	-	1/13/75	Bukit Tinggi	Wilayah Kotapradja Bukit Tinggi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Tidak ada	1 : 20.000	Bukit Tinggi	Peta Wilayah Kerja Statistik Kotapradja	-
588	BPS	Sumatera Barat (13)	Bukit Tinggi (75)	Bukit Tinggi (01)	2/13/75/01	Bukit Tinggi	Wilayah Kecamatan Bukit Tinggi	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Kepala Kantor Sensus dan Statistik Bukit Tinggi Mohd. Sjarif	1 : 20.000	Bukit Tinggi	Peta Wilayah Kerja Statistik Kecamatan	-
589	BPS	Sumatera Barat (13)	Bukit Tinggi (75)	Bukit Tinggi (01)	3/13/75/01/1	Aur Birugo	Wilayah Desa Aur Birugo	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Kepala Kantor Sensus dan Statistik Bukit Tinggi Mohd. Sjarif dan Kepala Djong Aur Birugo N.Dt. Basa Nan Balimo	1 : 10.000	Aur Birugo	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
590	BPS	Sumatera Barat (13)	Bukit Tinggi (75)	Bukit Tinggi (01)	4/13/75/01/2	Tigo Baleh	Wilayah Desa Tigo Baleh	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Kepala Kantor Sensus dan Statistik Bukit Tinggi Mohd. Sjarif dan Kepala Djong Tigo Baleh A. Dt. Nan Baranam	1 : 10.000	Tigo Baleh	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
591	BPS	Sumatera Barat (13)	Bukit Tinggi (75)	Bukit Tinggi (01)	5/13/75/01/3	Koto Selajan	Wilayah Desa Koto Selajan	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Kepala Kantor Sensus dan Statistik Bukit Tinggi Mohd. Sjarif dan Kepala Djong Koto Selajan B.DT. JG. Pandjang	1 : 10.000	Koto Selajan	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

NO URUT	FON DS	SERIES	SUB SERIES	FILE	FOLDER/ITEM		ISI INFORMASI	KURUN WAKTU	VOL/ MED	UKUR AN	WARN A	FORMAT			PENERBIT	SKALA	POSISI	JENIS PETA	INDEKS
					KODE	JUDUL						C/T	I/P	A/K					
592	BPS	Sumatera Barat (13)	Bukit Tinggi (75)	Bukit Tinggi (01)	6/13/75/01/4	Guguk Pandjang	Wilayah Desa Guguk Pandjang	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I	A	Kepala Kantor Sensus dan Statistik Bukit Tinggi Mohd. Sjarif dan Kepala Djongg Gugur Pandjang Mrd. Dt, Radjo Sampono	1 : 20.000	Gugur Pandjang	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-
593	BPS	Sumatera Barat (13)	Bukit Tinggi (75)	Bukit Tinggi (01)	7/13/75/01/5	Mandiingin	Wilayah Desa Mandiingin	1970	1/kertas	70 x 50 cm	warna	T	I/P	A	Kepala Kantor Sensus dan Statistik Bukit Tinggi Mohd. Sjarif dan Kepala Djongg Mandiingin R, Dt. Pado Basa	1 : 15.000	Mandiingin	Peta Wilayah Kerja Statistik Desa	-

III. PENUTUP

Inventaris Arsip Peta Sensus Penduduk 1970 Biro Pusat Statistik sebagai sarana bantu penemuan kembali arsip peta Sensus Penduduk 1970 BPS yang tersimpan di ANRI disusun secara sistematis, sehingga informasi arsip statis dalam inventaris ini dapat diakses dan dimanfaatkan untuk kepentingan publik secara cepat, tepat dan akurat. Sebagai sarana bantu penemuan kembali arsip statis di ANRI, inventaris ini disusun melalui proses kerja pengolahan arsip statis yang memegang teguh prinsip pengolahan arsip statis dan tahapan kerja yang tepat, sehingga benar-benar memuat arsip statis sebagai bukti pelaksanaan tugas fungsi Biro Pusat Statistik dalam penyelenggaraan sensus penduduk tahun 1970.

Harapan kami, semoga inventaris ini dapat membantu pengguna arsip dalam menemukan arsip statis peta sensus penduduk yang dicari. Karena itu, segala kritik, saran dan masukan yang berkaitan dengan kekurangan yang terdapat dalam inventaris arsip statis ini senantiasa kami terima, demi penyempurnaan penyusunan inventaris arsip peta sensus penduduk selanjutnya.

Tim penyusun Inventaris Arsip Peta Sensus Penduduk 1970 BPS

INDEKS NAMA DESA

	No. Urut		No. Urut		No. Urut
A		Atar	241	Batipuh	214
Abai	48	Aur Birugo	589	Batipuh Atas	216
Agam	353	Aur Kuning	524	Batipuh Baruh	224
Air Amo	156	B		Batu Balang	487
Air Angat	211	Bajang	24	Batu Banjak	80
Air Bangis	509	Bajur	363	Batu Basa	274
Air Batumbuk	84	Balah Aie	321	Batu Berdjandjang (Kab. Solok, Kec. Lembang Djaja)	78
Air Dingin	58	Balai Gurah	397	Batu Berdjandjang (Kab. Solok, Kec. Pajung Sekaki)	67
Air Hadji	7	Balai Panjang	474	Batu Bulat	255
Air Hangat	169	Balai Tengah	253	Batu Hampar	37
Air Luo	72	Balimbing	228	Batu Kampar	449
Air Manggis	536	Balingka	376	Batu Mendjukur	182
Air Manis	563	Bandar Dalam	464	Batu Pajung	475
Air Tabit Sitjintjin	469	Bandjar Lawas	436	Batu Palano	383
Alabam Pandjang	63	Banuhampu Sungai Puar	381	Batu Sangkar	234
Alai/Gunung Pangilun	571	Baringin (Kab. Agam, Kec. Palembajan)	418	Batu Tebal	221
Alang Lawas	565	Baringin (Kab. Tanah Datar, Kec. Lima Kaum)	233	Belakang Tangsi	573
Ampalu	480	Baruh Gunung	433	Biaro Gadang	396
Ampang Pulau	34	Barulak	288	Bidar Alam	47
Amping Parak	20	Barung-Barung Belantai	39	Bindjai	526
Andalas (Kab. Kodya Padang, Kec. Padang Timur)	569	Baso	400	Bondjol	525
Andalas (Kab. Tanah Datar, Kec. Batipuh)	215	Batagak	385	Bukit Bais	99
Andalas Baruh Bukit	258	Batahan	510	Bukit Batabuh	399
Andaleh	471	Batang Baru	83	Bukit Kandung	135
Anduring	310	Batang Kapas	14	Bukit Limbuku	486
Aripan	122			Bukit Sikumpar	473

	No. Urut		No. Urut		No. Urut
Bukit Sundi	91	G			
Bukit Surungan	583	G. Mudik	528	H	
Bukit Tandang	96	Gadut	407	Halaban	477
Bukit Tinggi (Kabupaten)	587	Ganggo Hilir	527	Harau (Desa)	491
Bukit Tinggi (Kecamatan)	588	Gantung Tjiri	107	Harau (Kecamatan)	481
Buluh Kasab	164	Gasan Gadang	346		
Bungo Koto Tuo	403	Gaung	112	I	
Bungus	290	Gelugur	506	Iima Kaum	232
Buo	250	Gerabak Datar	68	Inderapura	5
		Guguk (Kab. Lima Puluh Koto, Kec. Guguk)	438	Indudur	103
D					
Desa Baru	512	Guguk (Kab. Padang Pariaman, Kec. 2X11 - VI Lingkung)	311	J	
Dilam	92			Jambangan	205
Djaho	206	Guguk (Kab. Sawahlunto-Sijunjung, Kec. Koto VII)	194		
Djambak	532			K	
Djawi-djawi	89	Guguk (Kab. Solok, Kec. Gunung Talang)	87	Kadjai (Kab. Pasaman, Kec. Talamau)	539
Djopang Muegauti	444				
Duku	38	Guguk Malalo	218	Kadjai (Kab. Solok, Kec. X Koto Di Atas)	129
Durian	581	Guguk Pandjang	592		
Durian Gadang	171	Guguk Sarai	105	Kaju Tanam	312
Durian Tinggi (Kab. Lima Puluh Koto, Kec. Kapur Sembilan)	504	Guguk Tabek Sarodjo	378	Kamang	155
		Guguk VIII Koto	440	Kamang Hilir	411
		Gunung Malintang	493	Kamang Mudik	412
Durian Tinggi (Kab. Pasaman, Kec. Lubuk Sikaping)	534	Gunung Padang Alai	333	Kambang	13
		Gunung Radjo	222	Kampung Jawa	574
Dusun Tengah	49	Gunung Talang	82	Kampung Teleng	577
IV Djurai	21	Gurun	265	Kapar	521
		Gurun Pandjang	26	Kapau	408

	No. Urut		No. Urut		No. Urut
Kapuh	35	Koto Baru (Kab. Sawahlunto-Sijunjung,	174	Koto Tengah (Kecamatan)	292
Kapur Sembilan	499	Kec. IV Negeri)		Koto Tinggi (Kab. Agam, Kec. Baso)	401
Kasang	293	Koto Baru (Kab. Tanah Datar, Kec	271		
Katiagan	519	Sungai Tarab)		Koto Tinggi (Kab. Lima Puluh Koto,	432
Katialo	127	Koto Baru (Kab. Tanah Datar, Kec.	212	Kec. Suliki Gunung Mas)	
Katjang	124	Sepuluh Koto)			
Kenegerian Kota Radjo	548	Koto Baru (Desa)	140	Koto Tinggi (Kab. Padang Pariaman,	314
Kenegerian Langung	547	Koto Baru (Kecamatan)	137	Kec. 2X11 - VI Lingkung)	
Kepala Hilalang	313	Koto Berapak	27		
Kepala Koto	302	Koto Besar	139	Koto Tuo (Kab. Agam, Kec. IV Koto)	377
Ki Tengah BH	450	Koto Gaek	88		
Kinari	94	Koto Hilalang	108	Koto Tuo (Kab. Sawahlunto-Sijunjung,	176
Kolok	186	Koto Lamo	500	Kec. IV Negeri)	
Kota Baru (Kab. Pasaman)	520	Koto Lawas (Kab. Solok, Kec. IX Koto	104	Koto Tuo (Kab. Tanah Datar, Kec.	268
Kota Baru (Kab. Solok)	52	Sungai Lasi)		Sungai Tarab)	
Kota Baru Simalanggang	457	Koto Lawas (Kab. Solok, Kec. Lembang	77	Koto VII	189
Kota Ketjil	361	Djaja)		Koto XI Tarusan	33
Kota Nan Gedang	452	Koto Lawas (Kab. Tanah Datar, Kec.	208	Kp. Batu Dalam	75
Kota Nan IV	451	Sepuluh Koto)		Kubang (Kab. Lima Puluh Koto, Kec.	439
Kota Nodan	549	Koto Pandjang	380	Guguk)	
Kota Tengah	435	Koto Ranah	29	Kubang (Kab. Sawahlunto-Sijunjung,	180
Kota Tengah SMLC	458	Koto Rantang	413	Kec. Sawah Lunto)	
Kotapraja Padang	561	Koto Salak	141	Kubang Putih	391
Koto Alam	494	Koto Selajan	591	Kubang Sirakuk	578
Koto Anau	81	Koto Tangah (Kab. Agam, Kec. Tilatang	410	Kubung	106
Koto Bangun	503	Kamang)		Kudu Ganting	334
Koto Baru (Kab. Solok, Kec. Kubung)	110	Koto Tangah (Kab. Tanah Datar, Kec.	243	Kumango	269
		Tanjung Emas)		Kumanis	196
		Koto Tengah (Desa)	294	Kuntjir	126

	No. Urut		No. Urut		No. Urut
Kuradji Hilir	344	Lakitan	12	Lolo	56
Kurai	427	Lalan	166	Lubuh Gadang	44
Kurai Tadji	305	Lambah	395	Lubuk Alai	501
Kurandji Hulu	339	Lampasi	454	Lubuk Alung (Desa)	298
IV Koto	373	Langki	153	Lubuk Alung (Kecamatan)	297
IV Koto Hilir	16	Langsat Kadap	550	Lubuk Begalung	289
IV Koto Mudik	17	Laras Nan Pandjang (Kab. Padang Pariaman, Kec. VII Koto)	322	Lubuk Djantan	251
IV Koto Palembang	421			Lubuk Gadang	552
IV Koto Sei Rotan	325			Lubuk Karak	150
II Koto	360	Lareh Nan Pandjang (Kab. Padang Pandjang, Kec. Kota Pradja Padang Pandjang)	586	Lubuk Lajang	551
III Koto	362			Lubuk Malako	46
III Koto Aur Malintang	340			Lubuk Sikaping	531
III Koto Naras	324	Lasi	394	Lubuk Tarab	165
III Koto Silungkang	422	Lawang	371	Lubuk Ulang Aling	50
IX Koto Sungai Lasi	97	Lawang Mandahiling	285	Luhak	461
V Koto Air Pampan	326	Lembah Gumanti	57	Lumindai	128
X Koto Di Atas	125	Lembah Melintang	513	Lunang	3
V Koto Kampung Dalam	332	Lembang Djaja	73	Lunto	179
X Koto Singkarak	116	Lengajang	11	2X11 - VI Lingkung	308
VII Koto Talago	441	Lim Banang	429		
		Lima Kaum	235	M	
L		Lima Puluh Koto	424	Magek	409
Labuh	238	Limau Lunggo	79	Mahat	437
Labuh Gunung	476	Limau Purut	335	Malai III Koto	341
Ladang Lawas (Kab. Agam, Kec. Banuhampu Sungai Puar)	389	Limbukan	467	Malai V Suku	345
Ladang Lawas (Kab. Lima Puluh Koto, Kec. Luhak)	465	Limo Koto	190	Malalak	374
Ladang Pandjang	529	Lingkung Aur	523	Malampah	530
		Lintau Buo	246	Mandiingin	593

	No. Urut		No. Urut		No. Urut
Manggilang	495	IV Negeri	173	Pakan Sinajan	388
Manggung	327			Pakandangan	309
Manindjau	364	P		Palaluar	193
Matur	366	Padang Bintungan	304	Palangki	175
Matur Hilir	370	Padang Ganting	240	Palembajan	417
Matur Mudik	367	Padang Gelugur	556	Pamuatan	184
Minangkabau	257	Padang Lawas (Kab. Agam, Kec. Banuhampu Sungai Puar)	382	Panampung	393
Muara Air	30			Pandai Sikek	213
Muara Bodi	177			Pandam Gadang	426
Muara Kawai	516	Padang Lawas (Kab. Sawahlunto-Sijunjung, Kec. Koto VII)	191	Pangian	249
Muara Paiti	502			Pangkalan Kota Baru (Desa)	496
Muara Panas	95			Pangkalan Kota Baru (Kecamatan)	492
Muara Pingai	118	Padang Lawas (Kab. Tanah Datar, Kec. Sungai Tarab)	264	Panindjaulan	210
Muara Sei Lolo	553			Panindjawan	132
Muara Sikabaluan	352	Padang Lawas Malalo	219	Panningahan	117
Muara Tais	554	Padang Luar	387	Panjakalan	111
Muaro	172	Padang Magek	230	Pantai Tjermin	54
Mungka	442	Padang Mentinggi	545	Pantar Pauh	368
Mungo	472	Padang Pandjang	582	Panti	555
		Padang Selatan	562	Pantjung Soal	2
N		Padang Sibusuk	183	Pantjung Tebal	31
Nan Sebaris	301	Padang Tarab	405	Panyalaian	209
Nan VII	416	Pagadis	415	Parak Gedang	568
Nanggalo (Kab. Padang Pariaman, Kec. Koto Tengah)	295	Pagai Utara Selatan	347	Parambahan (Kab. Solok, Kec. Bukit Sundi)	93
Nanggalo (Kab. Pesisir Selatan, Kec. Koto XI Tarusan)	36	Pagarrujung	245	Parambahan (Kab. Tanah Datar, Kec. Lima Kaum)	237
		Pajobasung	484		
		Pajung Sekaki	65		
		Pakan Baru	315		

	No. Urut		No. Urut		No. Urut
Pariaman	323	Pintu Padang	557	Saning Bakar	119
Pariangan (Desa)	277	Piobang	456	Saok Lawas	113
Pariangan (Kecamatan)	273	Pitalah	223	Sarik	384
Parit	511	Pondok	572	Sarik Alahan	59
Parit Malintang	316	Pulasan	159	Sarik Lawas	448
Parit Pandjang	369	Pulau Pundjung	144	Sarilamak	488
Paru	170	Pulut-Pulut	28	Saringan	580
Pasaman (Kabupaten)	507	Punggasan	8	Saruaso	244
Pasaman (Kecamatan)	518			Sasak	522
Pasar Baru	25	R		Sawah Lunto	178
Pasar Gedang	566	Rabi Djonggor	517	Sawah Tangah	278
Pasar Pariaman	328	Rambatan (Desa)	231	Sawahan	570
Pasilihan	136	Rambatan (Kecamatan)	226	Sawahlunto	576
Pasir Lawas (Kab. Agam, Kec. Tilatang Kamang)	414	Ranah Pesisir	6	Seberang Padang	567
Pasir Lawas (Kab. Tanah Datar, Kec. Sungai Tarab)	270	Rangkiang Lulus	70	Sei Belantik	447
Pasir Talang	53	Rao Mapat Tunggul	544	Sei Beremes	508
Pauh (Kab. Padang Pariaman, Kec. Pauh)	296	Rao Rao	272	Sei Pagu	51
Pauh (Kab. Pasaman, Kec. Lubuk Sikaping)	535	Resor Gunung	585	Sei Rimbang	430
Payakumbuh	445	Resort Pasar	584	Sei Sarik	320
Pelangai	10			Selajo	109
Pematang Pandjang	167	S		Selaras Air	423
Pesisir Selatan	1	Sabu	225	Sepuluh Koto	204
Piangu	102	Sai Beringin	455	Sialang	505
Pilubang	343	Salido	22	Sialang Gaung	143
		Salimpat	62	Sianok	379
		Salimpaung (Desa)	281	Sibakur	152
		Salimpaung (Kecamatan)	280	Siberambang	130
		Sangir	43	Siberut Selatan	350

	No. Urut		No. Urut		No. Urut
Siberut Utara	351	Sipinang	419	Sungai Batang	365
Sidjantang	187	Sipora (Desa)	349	Sungai Betung	157
Sidjundjung (Desa)	168	Sipora (Kecamatan)	348	Sungai Darek	148
Sidjundjung (Kecamatan)	163	Sirukam	66	Sungai Djernih	85
Siguntur (Kab. Pesisir Selatan, Kec. Koto XI Tarusan)	41	Sisawah	199	Sungai Durian	98
		Sitanang	479	Sungai Geringging	338
		Sitiung	145	Sungai Jambu	279
Siguntur (Kab. Sawahlunto-Sijunjung, Kec. Pulau Pundjung)	146	Sitjintjin	317	Sungai Jambur	101
Sikabu-kabu/Tg. Haro	468	Situdjuh Batur	463	Sungai Kamujang	470
Sikapak	329	Situdjuh Gadang	466	Sungai Kunjit	45
Sikutjur	336	Situmbuk	283	Sungai Landir	375
Silago	149	Solok (Kab. Solok)	42	Sungai Langsat	154
Silajang	558	Solok (Kab. Solok, Kec. Kubung)	114	Sungai Limau (Kab. Padang Pariaman, Kec. Sungai Limau)	342
Silajo Tanang	76	Solok Bio-bio	490	Sungai Limau (Kab. Sawahlunto-Sijunjung, Kec. Koto Baru)	138
Silantai	201	Sontang	559		
Silungkang	181	Suajan	446	Sungai Nanam	64
Simabur	276	Suliki	428	Sungai Naning	434
Simalanggang	453	Suliki Gunung Mas	425	Sungai Patai	261
Simarasap	404	Sulit Air	134	Sungai Pinang	40
Simawang	227	Sumani	120	Sungai Puar (Kab. Agam, Kec. Banuhampu Sungai Puar)	392
Simpang Kapuk	443	Sumanik	282	Sungai Puar (Kab. Agam, Kec. Palembang)	420
Simpang Tonang	543	Sumpur	220		
Simpurut	267	Sumpur Kudus (Desa)	200	Sungai Tarab (Desa)	266
Singgalang	207	Sumpur Kudus (Kecamatan)	195	Sungai Tarab (Kecamatan)	262
Singkarak	121	Sundatar	537	Sungai Tunu	9
Sintuk	300	Sungai Abu	60	Sungajang (Desa)	260
Sinurut	541	Sungai Aur	515		

	No. Urut		No. Urut		No. Urut
Sungajang (Kecamatan)	256	Taluk (Kab. Tanah Datar, Kec. Lintau Buo)	247	Tandjung Pauh	498
Sunur	303	Tambang	23	Tandjung Raja	358
Supajang (Kab. Solok, Kec. Pajung Sekaki)	71	Tamparungo	198	Tandjung Sani	359
Supajang (Kab. Tanah Datar, Kec. Salimpaung)	284	Tanah Datar	203	Tanjung Emas	239
Surantih	19	Tanah Lapang	579	Tanjung Mutiara	354
Surian	55	Tandikat	319	Tapakis	306
T		Tandjung (Kab. Sawahlunto-Sijunjung, Kec. Koto VII)	192	Tapan	4
Tabat Patah	286	Tandjung (Kab. Tanah Datar, Kec. Sungayang)	259	Taram	485
Tabek	275	Tandjung Alam	287	Tarantang	489
Tabek Pandjang	402	Tandjung Balik Sumiso	69	Taratak	18
Taeh Baruh	459	Tandjung Balit	497	Tarung-Tarung (Kab. Pasaman, Kec. Rao Mapat Tunggul)	560
Taeh Bukit	460	Tandjung Barulak (Kab. Tanah Datar, Kec. Batipuh)	217	Tarung-Tarung (Kab. Solok, Kec. IX Koto Sungai Lasi)	100
Talamau	538	Tandjung Barulak (Kab. Tanah Datar, Kec. Tanjung Emas)	242	Telaga Gunung	131
Talang	86	Tandjung Beringin	533	Teluk Bajur	564
Talang Anau	431	Tandjung Betung	546	Teluk Kabung	291
Talang Babungo	61	Tandjung Bona Aur	197	Tepi Selo	252
Talang Tengah	263	Tandjung Bonai	254	Teratak Baru	160
Talaok	32	Tandjung Gadang (Desa)	162	Tg. Balit	133
Talawi (Desa)	188	Tandjung Gadang (Kecamatan)	151	Tg. Bingkung	115
Talawi (Kecamatan)	185	Tandjung Gedang (Kab. Lima Puluh Koto, Kec. Luhak)	478	Tiakar	483
Talu	540	Tandjung Lolo	158	Tiga Batur	482
Taluk (Kab. Agam, Kec. Banuhampu Sungai Puar)	390	Tandjung Nan IV	74	Tigo Balai	372
Taluk (Kab. Pesisir Selatan, Kec. Batang Kapas)	15			Tigo Baleh	590
				Tigo Jangko	248
				Tigo Koto	229
				Tikalak	123
				Tiku Selatan	355

	No. Urut
Tiku Utara	356
Tiku V Dorong	357
Tilatang Kamang	406
Timbulun	161
Timpeh	147
Tiumang	142
Tjampago	337
Tjandung Koto Lawas	398
Tjingkaring	386
Tjubadak (Kab. Pasaman, Kec. Talamau)	542
Tjubadak (Kab. Tanah Datar, Kec. Lima Kaum)	236
Tjubadak Air	330
Tjupak	90
Toboh Gadang	299
Toboh Ketek	318
Tungkal	331
Tungkar	462
U	
Udjung Gading	514
Ulak Karang	575
Ulakan	307
Unggan	202



Arsip Nasional Republik Indonesia
Jl. Ampera Raya No. 7 Jakarta 12560
phone : +62 21 7805851
fax : +62 21 7810280/7805812
mail : info@anri.go.id